



6 年生のあかりっち・・・・・・・ 7

5 年生のあかりっち

年4月10日(金)

「初めまして!」

頑張ります!

今年初めて報道委員会に入りました。

これからは、ブログを書いていきます。

一週間に 4 つ書けるといいなぁ~!

初めまして!

年4月10日(金)

昨年よりは速くなったので来年はもっと頑張ります。 結果は、9・16でした。 私と一緒に走った子はけっこう足の速い子でした。 昨年より速くなることを目標にして頑張りました。 今日は、短距離走(50メートル走)をしました。

年4月16日(木)

「ドッチボール」

今日の体育の時間は、体育館でドッチボールをしました。

私はずっと外野にいました。

私は白でした。

白vs赤でやりました。

ボールを投げたら、何人かに当てることができたのでよかったです。

年4月16日(木)

バスケットボール」

今日の朝は、バスケットボールの練習でした。 5 ・ 6 年生でやっていまーす。

今は、やろうか、どうしようか、迷っているところです。 パスの練習をしたり、シュートの練習をしたり、けっこう楽しいです! とにかく 4 月は一生懸命頑張りま~す! 4 月は全員でやるけど、 5 月からはやりたい人だけやるそうです。

2009 年 4 月 2 日 (月)

「ええじゃん」

今回の踊りは、去年のよりかなり変わっていました! 今年のみなと祭りで、またええじゃんに出ることにしました!!

残り 1 週間しかありませんが、上手く踊れるようになるかなぁ? けっこう難しいけど。頑張ろうと思います。

みんなで協力して頑張るぞ~ぉ!

2009 年4月21日(火)

「スポーツテストへ向けての体育

今日は 今回は、今度のスポーツテストに向けての運動をしました。 2 時間目に体育がありました。

今日はスポーツテストに関連したゲームをしました ルールは、ボールを持っている人が持っていない人に当てたらアウトです。

自分に当てた人が、他の人に当てられたら復活します。

3 つのチームに分かれてやりましたが、とても強いチームもいました。

私は 1 回、○○君に当てられてしまいましたが、他の人が当ててくれたので復活しました。

今度スポーツテストがあります。

なので今年は平均を超えれるように頑張ります。 土堂は、平均よりも超えているものもありますが、下回っているものもあります。

2009 年 4 月 27 日 (月)

「ええじゃんSANSA・がり」

| ええじゃん SANSA・がり]

そこで、土堂小もええじゃん SANSA がりに参加! 昨日、尾道みなと祭り(ええじゃん SANSA・がり)が行われました。

私達は、去年と違う踊りを考えて一生懸命踊りました。

そして、審査結果!

とっても残念でした。

また来年、頑張ろー!

「組体操の練習」

2009

年 5 月 8 日 (金)

ピラミッドは、 5 段や、 4 段、 3 段があります。「飛行機」では、腕がとてもつかれてきついです。「飛行機」や、「サボテン」などの技がありました。今日は朝から組体操の練習がありました。

本番も練習も頑張るぞ!!

もう少しで、運動会です。

バランスを取るのは、難しいです。

上手くできるようになるといいな。

ピラミッドも頑張ろう。

「組体操」

2009

年 5 月 1 日 (火)

本番は、 5 月 2 日です。 今回は、 3 人技の『搭』で失敗してしまいました。 今回は、 3 人技の『搭』で失敗してしまいました。 外でやってみると、石が足について痛かったです。

後

「スポーツテスト」

2009

年 6

月 4 日 (木)

最近は、 昨日は、 スポーツテストが続いています~。 スポーツテストで、シャトルラン · (往復 20 m)がありました。

今日は、ソフトボール投げがあります。 私の記録は、○○回でしたが、もっと多くできていた人がいました。 来年は、もっといい記録が出るといいなぁ。

何mとぶか楽しみだな!

年6月5日(金)

スポーツテスト「立ち幅跳び」

来年は、今回の記録を上回れるかなぁ?? とてもうれしかったです。 この前の記録は、○○m跳べましたが、今回はその記録を上回りました。 昨日は、スポーツテスト(立ち幅跳び)がありました。

楽しみでーす。

2009 年6月4日(木)

朝練でやる太鼓」

今年で、18周年です。 私達が通っている土堂小学校は、土堂っ子太鼓というものがあります。

とても伝統があります。

曲は「嵐」という曲です。 5 年生は、今度の 6 月中旬に参観日で発表します。 そして私達は毎日練習しています。

今も練習しています。

今度の参観日、上手くいくといいです!

今度は、

100回いけるかな?

私は、7人でグループを作ってやりました。 この間、朝練で大なわをしました。

「朝練 大なわ」 2009

年6月4日(木)

けれども、○○回しかできませんでした。

連続 1 回を目指して頑張りました。

そして、目標の連続 0 回は達成できませんでした。

「ホタル」

2009

年6月12日(金)

道ばたで光っているのもいました。 草むらの中を見ると、たくさんのホタルが光っているのが見えました。 昨日、私は初めてホタルを見に行きました。

私は初めてでしたが、みなさんはホタルを見たことはありますかぁ? あんなにたくさんいたのにはびっくりしました~。

「マット運動

2009

年

6 月 12

日 (金)

今日はとび前転、前転、後転をやっ得意な技は、前転・後転・・・・。私は、マットはまあまあ好きです。

もっと難しい技もあるから、頑張らなければ。前転、後転などは、わりと簡単でしたが、とび前転は、今日はとび前転、前転、後転をやってみました。

なかなか難しかったです。

今度できるようになる技は、

何かな?

2009年6月15日(月)

「たんぼでがんぼー」

田植えをしたのは初めてでした。 私は昨日 5 年生のPTC活動で、「たんぼでがんぼー」に行きました。

その後も川で遊んだりしたので楽しかったです。他にも代かきをしたり、さつまいもの苗を植えたりしました。苗を植えるとき、立たせるのが難しかったです。

またポートボールをやるときは、勝ちたいです。

ちょっと悔しいです。

2009 年6月15日(月)

「屋内スポーツクラブ」

今日は、「ポートボール」をやりました。 私は、「屋内スポーツクラブ」です。 今日、クラブがありました。

4 年VS 5 年でやったりしました。

私達 5 年生も、 6 年生や 4 年生とやりました。 6 年生とやった結果、一度も勝てませんでした。

年6月20日(土)

「太鼓発表

今まで私達はたくさん練習をつみ重ねてきました。 昨日、参観日で私達 5 年生は、太鼓を発表しました。

土堂小学校の先輩達は土堂っ子太鼓の長い伝統を守り続けてきたので、私達も頑張ろうと思います。 そして参観日ではその練習の成果を発揮することができました。 これからも 5 年生みんなで太鼓を頑張ろうと思います。

「水泳

2009

年 6 月 25

日 (木)

今日、 私達の学校にはプールがないので、干光寺公園の市営プールを使わせてもらっています。 市営プールまで歩いて行くのはけっこうきついです。 3 4 時間目に水泳がありました。

プールは、少し深いプールで水泳をします。けれどもだんだん慣れてきています。

私は、特に背泳ぎが楽しいです。 1 日でクロール、平泳ぎ、背泳ぎなどの色々な泳ぎをします。

また今度も水泳があるので、頑張ろうと思います。

2009 年 6 月 2.5 日 (木)

「ロケ地めぐり」

昨日、 2 , 3 , 4 時間目に総合(郷土)がありました。

その時間に、映画のロケ地めぐりに行きました。

人に聞いたり、自分達で映画のシーンを演じてみたりしました。

人に聞いたりすると、色々なことが分かりました。

いので、頑張ろうと思います。 今度の総合(郷土)の時間に調べてきたことをまとめて、 みんなにそのことを説明しなければならな

調べてきたことをみんなに早く知ってもらいたいです。

「朝練 ドッチボール~」

2009

年6月26日(金)

昨日、朝練でドッチボールをしました。

結局、 1 勝 1 敗で同点でした。負けてしまいました。

久しぶりにドッチボールをやりました。

1 回戦は勝ちました。

5 年生の女子の 1 組 VS 2 組でやりました。

今度は、勝か負けるか、どっちかなぁ?

頑張ってほしいです。

本番もあのようなきれいな歌声で歌ってほしいです。

4 年生はとてもきれいな歌声で学校坂道を歌ってくれました。

2009 年 6 月 2 6 日 (金)

「あじさい集会」

昨日は、そのリハーサルがありました。 林芙美子さんは、あじさいが大好きだったそうなので、毎年、あじさいきが行われます。 それは今度、林芙美子さんをしのぶあじさいきというイベントがあるからです。 昨日、朝会で 4 年生が学校坂道を歌ってくれました。

「最後の水泳

2009

年7月10日(金)

その時間は、 2 度目の記録をはかりました。昨日、今年最後の学校の授業での水泳がありました。

なので今回もあまり自信はありませんでした。私は、今年は 2 m 泳げたことはありませんでした。

今回は、 2 m 泳ぎきりました。 でも自分の番が来て泳いで見ると、時間が早く感じました。

自己新記録も出せたのでよかったと思いました。

来年は、今年よりもタイムがはやくなるように頑張ろうと思います。

年 7 月 10 日 (金)

私達は、今、図工で「ゲートをぬけて「ゴールイン」という単元に入っています。

画用紙を使ったり、竹串を使ったり・・・・。いろんな材料を使っています。

今は、作っている途中ですが、上手くできるといいと思っています。 私はまだ完成していませんが、どんなのにするかはだいたい考えています。

最初から、最後まで、つまらずに転がったら、とても面白そうです。

はやく完成して、転がしたいです。

年7月10日(金)

「林間学校 〜福山少年自然の家〜」

私達 5 年生は、今日、林間学校から帰ってきました。 特に楽しかったのは、 林間学校では、キャンプファイヤー、カレー作り、ウォークラリー・・・、色々なことをしました。 ウォークラリーが楽しかったです。時間は、 6 分。その間に色々な問題を解

かりませんでした。途中で、ヤッホー広場という所で、ヤッホーと大きな声を出したりしました。そし

いて、答えを書きながら、どんどん歩いていきます。最初の問題の暗号文は、私達のグループは全然分

て、福山少年自然の家に帰った時には、結果が楽しみでしかたありませんでした。 さあ結果、発表。私達のグループは、 6 分ぴったりに帰ってくることができました。

でも他の問題などは分からないのもありました。なので答えを聞いて、なるほど、と思いました。

他の時間に、キャンプファイアーなどもしました。

なので、林間学校って本当にいいなあと思いました。 ウォークラリー以外にも、面白いこと、楽しいことはたくさんありました。 でも私の目標は、

E 2009 年 7 月 12 日 日

「バトミントン」

昨日、私はお父さんと、お母さんとバトミントンをしにびんご運動公園に行きました。

最初はお父さんとやりました。

次にお母さんとやるとまた十何回しかいきませんでした。すると、全然続かなくて、十何回くらいしかいきませんでした。

次は、お父さんと練習しました。

最後には、 7 回までできるようになりました。するとだんだん続くようになってきました。

10 回なので今度やるときは、 10 回を

、 10 回を目指したいです。 0

年7月12日(日)

最初は、平泳ぎから始めました。 今日、私は家族で今年初めてのプールへ行きました。

今日は、

2 m は泳げませんでした。

学校で泳ぐときとは全然違って、学校のほうが泳げる気がしました。

私は、平泳ぎが一番得意なので、今度は平泳ぎを頑張りたいです。

背泳ぎもなかなか泳げませんでした。

次は背泳ぎ。

2009 年 8 月 2 日 (日)

「花火大会」

ユニンのでは、pp 、 エー・デートン・5とてもすごい人でした。 とてもすごい人でした。

朝は、雨が降っていたけど、夜にはやんでいたのでラッキーでした。 色々な形の花火もあり、とても綺麗でした。

来年が楽しみです!

この夏の花火大会は、毎年見に行っているので、来年もまた今年のように見に行きたいです。

「大阪へ」

2009

年8月2日(日)

尾道とは比べものになりません。 人の多さ、建物の数・・・・ 大阪はやっぱり何もかもが違う! 私は、この前、大阪へ行ってきました。

大阪と比べれば、やっぱり尾道は、(田舎だなぁ)と思います。 大阪から、尾道に帰ってくると、ほっとしました。

でも私は、尾道の方が好きです。

2009 年8月23日(日)

「もう十日をきりました」

早く新学期になって、みんなと顔を合わせたいです。 休みもいいけど、学校でみんなに会えるのもいいと思いました。 それと共に、宿題も進んでいきました。 最初は、四十日もあったのにびっくりです。 夏休みも、もう十日もありません。

楽しみです。

2009 年 8 月 23 日(日)

環境整備奉仕作業」

私は、第一集会室と第二集会室を 4 人で掃除しました。5, 6 年生の担当は公民館とその周りです。

これからも、教室や他の部屋も大切に使いたいです。 みんなが分担してやったので、学校中がきれいになってよかったと思います。

今日は、よかったです。

2009 年9月8日(火)

NHK 取材」

ドキドキしています・・・・・ 今、メディアルームで取材中でーす!

初めてのことなので、ちょっと楽しいです。!!

土堂小学校の、ブログで面白いところなどを言いました。

NHKの取材は楽しいけど、やっぱりドキドキしたり、わくわくしたりしていまーす!

また、こんな機会があるかなぁ?

あるといいなっ!

まぁ、けっこうおもしろかったり、楽しかったりの取材でした。

「参観日」

2009

年9月12日(土)

授業は、「理科」。

テーマは、天気に関係することわざ考えました。

全然知らなかったのも、たくさんありました。

ほとんど理由は考えられなかったけど、他の人の意見を聞いて、なるほどと思いました。 でも、一番難しかったのは、そのことわざにした、理由を考えることでした。

色々なことわざを知れてよかったです。

2009 年9月12日(土)

「太鼓の発表 ~敬老会~」

曲は「新・乱鬼」という曲です。 私達は、その敬老会で太鼓をたたきました。 今日、しまなみ交流館で敬老会がありました。

でも、まだ直したいところがあるので、次回頑張って行きたいです。 難しいところもたくさんあったけど、成功してよかったです。 他の曲がたくさん合わさってできた曲です。

この曲は、

2009年9月16日(水)

「ドッチボール大会~ 1 日目~」

最初は、負けると思っていました。私たち 5 年 1 組は、 5 年 2 組とやりました。昨日、ドッチボール大会 1 日目がありました。

5 分たって外野の人数を数えてみると、同点でした。

試合時間は 5 分でした。

そして・・・なんと 1 組が勝ちました。

今度も頑張りたいです。でもよかったです。

よかったです。

2009年9月1日(水)

「ドッチボール大会 ~ 2 日目~優勝だ!」

今日は、ドッチボール大会 2 日目です。

今日は、

5年1組286年1組でやりました。

最初は、絶対負けると思いました。

試合を始めてから、 3 分くらいたったころ、調子が出てきて、どんどん当てられるようになりまし

試合終了。

た。

こっこううれいかっこごと。 奇跡で、 5 年 1 組が勝ちました。

強敵をたおした感じがしました。とってもうれしかったです。

次にドッチボール大会があれば頑張りたいです。

2009 年 9 月 2 7 日 (日)

「サッカー観戦」

昨日、私はビッグアーチにサンフレッチェ広島 Vs アルビレックス新潟の試合を見に行きました。

生で見るのは初めてだったので、とても楽しみにしていました。

前半、新潟に 2 点とられて、後半広島が 1 点取り返しましたが、 2

また、こんな機会があったらいいと思います。結果は残念でしたが、試合を見られてよかったです。

ました。

− 1 で広島は負けてしまい

「文化祭の練習」 2009 年 1 0 月 2 日 (金)

今は、リコーダー奏、合奏の練習を頑張っています。 私達 5 年生は、文化祭で合唱、合奏、リコーダー奏をします。

私は、ソプラノアコーディオンを高ちゃんとやります。

今私たちが気をつけていることは、強弱をつけることです。とても難しかったっけど、今は何とか覚えられました

後は、みんなで合わせれば完成!

本番も、練習も頑張ります。

楽しみです。

「走り幅跳び」

2009

年 10

月 9 日

金

私の記録は 2. 4mです。でも、コツを覚えたらもっと跳べると思います。

初めてだったので、あまり跳べませんでした。昨日、体育で走り幅跳びをやりました。

今度は、 体育の先生は 4 ・ 6 そして、最後に先生が跳んでみせてくれました。 3 m位跳ぶのを目標にしたいです。 mも跳んだのでとてもびっくりしました。

至 2009 年 10 月 19 日 (月)

「文化祭 ~合奏~」

来年も文化祭を楽しみたいです! 来ている人が喜んでくれたらいいなぁと思いました。 練習では、なかなか合わなかった合奏も本番ではきれいにそろったのでよかったです。 私達五年生は合奏、合唱、リコーダー奏をしました。 昨日、学校で文化祭がありました。

「道徳参観日」

2009

年11月6日(金)

私達のクラスには、ゲストティーチャーが来られました。昨日、道徳の参観日がありました。

カナダの人達が、日本の文化である太鼓をやっていたのにはとてもびっくりしました。 その方は、カナダ(バンクーバー)の人達と日本の人達との交流について教えてくださいました。

そして、カナダ(バンクーバー)の人達は太鼓をたたけるようになってカナダ(バンクーバー)

その他、ビデオなども見せてもらって、とてもよかったです。

って行かれたのですごいなぁと思いました。

また、カナダ(バンクーバー)の人達と日本の人達で交流ををする機会があったらいいと思います。

に帰

いです。

2009年11月26日(木)

「マラソン練習」

朝は、尾道駅前のベルポール広場を 1 分間走ります。 土堂小学校は、 1月 3 日にマラソン記録会があるので、それに向けてマラソン練習をしています。

でも、今日の体育でのマラソン練習は学校の運動場で行われました。

私達 5 年生は 2 km を走ります。

なので運動場を 2 周しなければいけませんでした。

走る時とてもつかれたけど、最後まで走りきれたのでよかったです。

去年よりはタイムは落ちてしまったけど、これを目標にしてこれからの練習、そして本番を頑張りた

次は、

100 C m •

2009 年12月15日(木)

「走り高跳び」

そして、最初は85 私は、前回の体育で 8 cmしか跳べなかったので、その記録をこせたらいいと思っていました。 cmを跳んで、次は 9 cmを跳びました。

先日、体育の授業で最後の走り高跳びがありました。

次は、 95

c m ·

すると、ぎりぎり跳べていたのでとてもうれしかったです。

跳べるかとても不安でした。私の番が来て走り出して、跳びました!

でも、最後に良い記録を残せてよかったです。

でも、今度は跳べませんでした。

頑張ります!

2009 年12月15日(木)

「マラソン記録会」

男子と女子が一緒に走ります。 先日、マラソン記録会がありました。

走る前はとても緊張しました。

私達 5 年生は、 2 km走るので校庭を 2 周走ります。

途中からとてもしんどくなりました。 私達の番が来て、走り始めました。

なので、自己記録を更新することができました。 でも、ラストスパートはものすごく頑張りました。

とてもよかったです。

来年も同じ距離を走るので、今年の記録をまた更新したいです。

「2 学期ももう終了!

2009

年12月15日(木)

「 2 学期ももう終了!」

いろんなことがありました。 文化祭、マラソン記録会・・・・・。 この 2 学期、とても早く感じました。

大きな行事もたくさんあったので、とても楽しかったです。

3 学期は 2 学期よりも、もっといい学期にしたいです。 3 学期は、卒業式や 5 年生の修了式などの行事がたくさんあります。

2009 年 12 月 15 日(木)

「あと 2 週間!」

今年もあと 2 週間。この年が終われば今度はもう平成 2 年になります。 学期もあと 2 日で終了!とても早かった気がします!

せん。 来年になると 5 年生もあと 3 ヶ月。もうじき、 6 年生です。もっと高学年らしくしないといけま 6 年生になると 5 年生よりももっと大変になるから、頑張らないといけないですね。

これからも頑張ります。 楽しいこともたくさんあるけど、頑張らないといけないこともたくさんあります。 来年年もお正月や、卒業式、いろいろな行事がたくさんあります。

2009

年12月2日(火)

「 2 学期終了!」

どんなプレゼントがもらえるかとても楽しみですね! 冬休みにも色々な楽しいことがあります。 明日から冬休みが始まります。 クリスマスや大晦日色んなことして楽しみます。 今日で 2 学期も終了します!

|始まり!|

2010

年1月8日(金)

いよいよ平成 2 年が終わって、新年 2 年が始まりました。 あけましておめでとうございます。

今年もいいことあるといいなぁ。

そして、今年は小学校で最高学年の 6 年生になります。

でも今までの 6 年生を見習って、全校のために頑張らなきゃいけないな。 3 学期は 6 年生になるための大事な準備だ。 6 年生になると、やることいっぱいあって大変かな?

そして、残り少ない 5 年生の 3 学期を楽しくやりたいです。

今年もよろしくお願いしま~す!

2010 年1月2日(金)

前期児童会選挙が始まった!」

ちなみに、私は高ちゃんと一緒に西子さんの応援者になりました。 私は、立候補していないけれど、西子さんは、来年度の前期児童会選挙に立候補しました。

応援者は、立候補者一人につき、 3 人から 4 人います。 7 時 3 分~ 8 時 1 分まで石段に立って、あいさつを

この前から、選挙運動を始めました。朝、

しています。とっても寒いので、大変だけど頑張るしかないと思って、頑張っていま~す。

選挙運動は、 2 月の上旬まで続きます。それまで頑張ります。

毎日、一人ずつやるので、私にも、もう一度順番が回ってきます。

そして、選挙まで後一週間を切りました。選挙の日には、応援の演説はしませんが、演説をする応援

者、そして立候補者の西子さんには頑張ってもらいたいと思います。 頑張ります。

2010年3月4日(木)

「 6 年生を送る会」

館で行うことに。私は、本来グラウンド準備係でした。今日はグランドの代わりに、体育館の準備。 音樂をかけるのに使う延長コードを探しに放送室に行くと・・・。延長コードがありません!どうし 今日、 6 年生を送る会の最終日が行われました。でも、今日はあいにく雨・・・。仕方なく、体育

ようか迷って理科準備室と音楽室、図書室に行きました。

す。フォークダンス・握手会が全て成功して、 6 年生との最後の思い出を作ることができて、ほんと 本番がきて、音楽をかける時が来ました。最初は上手く行かなかったけど、次は成功して良かったで それでもなかったので、先生に言うと先生が貸してくださいました。これで、一件落着。

いなぁ。 うにうれしかったです。無事 6 年生を送る会ができました。 これからは、私達 5 年生が学校を引っ張っていく番。しっかりと 6 年生らしく行動しないといけな

気持ちを切り替えて頑張ろう!

2010 年 3 月 5 日 (金)

「 5 年生も最後に・・・」

3 月に入りました。

5 年生はもう少しで 6 年生。

この一年間色々ありました。

そして、 3 月の中で大きな行事といえば、卒業式。

入学式、運動会、林間学校、文化祭、六年生を送る会、

太鼓発表、その度にとても楽しかったです。

6 年生ともお別れ。

なんとなく寂しい感じもします。

でも、自分達も学年が 1 つあがったということで頑張ろう。

6 年生のあかりっち

2010 年 4 月 9日(金)

「 6 年生が始まりました!」

お久しぶりですね。

今年も報道委員会で頑張ります。

さて、始業式に始まって、 5 つの式が終了。よろしくお願いします。

新 6 年生は、色々な式の準備に片付け。

とても大変だったよー。

これからも、 6 年生の自覚を持って頑張ろう。でも、これで 6 年生らしくなることができました。

この 1 年間、よろしくね!もちろん、報道委員会の方も忘れずに頑張りますよー。これからも、 6 年生の自覚を持って頑張ろう。

2010年4月9日(金)

かわいい新 1 年生がやって来た!」

新しい 1 年生が土堂小学校にやって来ました。昨日、 4 月 7 日に入学式が行われました。

私は、 1 年生の○○ちゃんと一緒に入場しました。 入学式では、 6 年生が式場に 1 年生を連れて行って、一緒に入場します。 今年は去年より少なくなって、 4 名の 1 年生が入学してきました。

1 年生のみなさん、早く学校に慣れてくださいね!!

また仲良くなれればいいと思います。

とってもかわいかったです。

よろしくお願いします。

2010 年4月1日(土)

m 走

昨日 50 m走が行われました。

1 人 2 回ずつ走ります。走る時は、 2 人ペアで走ります。

私は、どっちかというと短距離走よりも、長距離走のほうが得意なんだけど・・・。そう考えている

うちに私の番が来て位置につきました。 毎 年 50

笛が鳴ったら、スタートです。私は、 今年はどうかと心配でした。そして・・・、やっぱり少し滑ってしまいました。 m走のスタートの時に少し滑ってしまいます。

でも、記録は去年より 0 . 1 秒更新!とってもうれしかったです!

まぁ、記録が上がっただけよかったぁ。来年こそは 8 秒台出してやるぞー。 もちろん、長距離のほうも頑張りますよ。 本当は 8 秒 9 ぐらいを目指していたのに・・・。ちょっと残念

「離任式」

2010

年4月11日(日)

昨日、離任式が行われました。

今まで、土堂小学校に何年間もいた先生、お世話になった先生ともお別れです。 今年、土堂小学校からは、 6 人の先生が転任されました。

体育を教えてくださった先生、太鼓にいつも関わってくれていた先生。

6 人の先生とは色々な思い出がたくさんあります。

先生、新しい小学校に行かれてもお元気で頑張って下さいね。 6 人の先生とつくった思い出は、いつまでも忘れないようにしたいです。

「給食の取材」

2010

年4月1日(水)

私達、報道委員会は、今年から給食時間の取材を始めました。

6 年生は 1 週間に 2 回から 3 回取材します。私は、火曜日に第 1 回目の取材をしました。

行った教室は、

4 年 2 組。

給食を食べていました。だから、私達も給食の取材ができてよかったです。 第 2 回目の取材も楽しくやりたいです。頑張ります。

私達が、カメラを向けると、すぐに笑顔を向けてくれました。みんな友達と話しながら、楽しそうに

早く次の取材がしたいです!

2010 年4月2日(土)

「尾道みなと祭り」

今旦 4 月 2 日と 2 日に尾道みなと祭りが開催されます。

どんなことをするかというと、太鼓をたたいたり、その学校(チーム)ごとに考えた踊りを披露した

その踊りを披露する「ええじゃん SANSA・がり踊り」に土堂小学校の 4 • 5 6 年生が参加し

ます。

年生は全員、 5 ・ 6 年生は希望者が参加します。私は、今年は参加しません。でも、他の人達

応援してるよ~。 本番は明日。練習した成果を出し切ってほしいです。土堂っ子頑張れ!

に力いっぱい頑張ってほしいと思います。

引きでは、

どの飲み物を入れて飲みたいです。

 2010

 年

 4

 月
 2.5

 日
 日

「屋台に行ったよ!」

今日は、みなと祭り本番の日でした。土堂小学校のみんなも頑張って踊ってくれたと思います。 さて、そんな中私は 2 人の友達と屋台に遊びに行きました。友達と学校以外に会って外出すること

は、ほとんどなかったのでとても楽しかったです。

中学校、瀬戸田の中学校・・・、色んな中学校の踊りを見て楽しみました。それぞれ色んな工夫がして まずはええじゃんを見に行きました。その時には、中学校部門をやっていました。長江中学校、 御調

ありました。

です。 瀬戸田中学校では、はっぴの背中の面に「みかん」や「レモン」の絵などがかいてあって面白かった ええじゃんを見た後は、色々な屋台やお店に行って普段ではできないことをして楽しみました。くじ

私はミッキーのガラスのコップが当たりました。使えそうなコップだったので、ジュースな

まったような気がします。 2 時間もあって余るかなぁと思ったけど、あっとう言う間に時間は過ぎて 屋台を見て回る時間は、午後 1 ~ 3 時までと予定していました。予想よりも早く時間がたってし

いきました。

よかったです。 またこんな機会があったらゆっくりと屋台を見て回りたいです。でも、今日は友達と一緒に楽しめて

そしてええじゃんで踊った人たち、お疲れ様でした!

2010年4月26日(月)

「みなと祭り」

昨日、尾道のお祭り「みなと祭り」がありました。

私はおどりませんでしたが、あかりっちさんとシラちゃんと一緒に屋台を回ったり、商店街を回った

私達がええじゃんを見に行った時は、中学生がおどっていました。 1 つビックリしたのが、おどる時には普通ならはっぴなどの衣装を着ますが、制服でおどっていた

学校があったことです。でも下が赤いじゅうたんなのでとっても目立っていました。

みにしてました。 私は、こういうお祭りで友達と出かけるというのは 2 回目です。めったに行かないのでとても楽し

残念ながら土堂小学校は金賞には輝けませんでしたが、一生懸命踊っていたのでよかったと思います。 今年は小学校生活最後の年なので、こういうことも楽しみたいと思います。

来年は、入賞してほしいなぁ・・・。

あと思いました。

2010 年 5 月 5

水

「遠足

先日の 4 月 3 日に遠足がありました。私達 6 年生は、 今回の遠足は、 6 年生が遠足のルートを考えて行きました。私達の班も色々なお寺へ行って、 1 年生と一緒に遠足に行きます。

説明をすると、 1 年生は一生懸命聞いてくれていました。 1 年生も遠足を楽しんでくれているよ

うでした。

で説明をすることにしていました。

そして、午前 先生の話を聞いた後、 2.1 時 0 分・・・。やっとゴールの千光寺公園につきました。 お弁当を食べました。

それから 1 時 3 分までは自由時間となっていて、班の全員で楽しく遊びました。 でも、その後・・・。急に雨が降り出しました。急いで記念写真を撮って、すぐに学校へ帰りました。

途中で雨はやんでしまいました。どうせなら、遠足が終わるまで雨が降らなかったら良かったのにな

1 年生といて、楽しかったです。

2010年5月5日(水)

「ゴールデンウィークの話

5 月 2 日の日曜日と 5 月 3 日の月曜日を使って、四国の佐田岬という所に行きました。そこは

四国地方の最西端の場所でした。道路の右を見ても、左を見ても海でした。

私は 1 日目の 2 日に灯台へ夕日を見に行きました。灯台へあがるまでに、 その佐田岬という所は、自然がいっぱいでした。森もたくさんあるし、海もきれいでした。 2 kmの距離があり

ました。

よかったです。太陽が海に沈んでいくのを見届けました。とてもきれいでした。 登るのはけっこう大変だったけど、灯台へあがった時にすごくきれいな夕日を見ることができたので

また、佐田岬に行った時は夕日を見たいと思いました。

灯台へ行ってよかったです。

これからもっと、

2010年5月8日(土)

一組体操

もう 5 月になりました。 5 月といえば、土堂小学校では運動会があります。そのためこの時期に

なると組体操の練習が始まります。

技の中には、 1 人でやる「片手バランス」、 2 人でやる「サボテン」、 3 人でやる「飛行機」・・・ 組体操は 5 6 年生が一緒になってやります。

などのたくさんの技があります。

まります。 技になるともっと大変だと思います。 5 人技が終われば、その大技の「ピラミッド」などの練習が始 今練習しているのは、 5 人技の「星」、「山」、「扇」などがあります。 5 人技でも大変なのに、大

6 年生と 5 年生が協力してやる機会が増えると思います。その時は、

6 年生

がお手本となって、 5 年生を引っ張っていけたらいいと思います。

頑張ります。

2010

年5月8日

 $\widehat{\pm}$

この前から、運動会へ向けての応援合戦の練習が始まりました。

最初に曲決めをしました。私達白組は、どの曲にするかで悩みました。そして、話し合った結果・・・、

いきものがかりの「じょいふる」という曲に決まりました。

曲が決まったら、次は替え歌をします。それと同時に、振り付けも考えます。

というわけで、白組は「じょいふる」、赤組はNYCの「勇気 10 %」という曲に決まりました。

今は替え歌も決まって、振り付けも決まったので、最初から通して練習を行っています。

それが完璧になれば、次は 5 年生に教えに行って、一緒に踊りを練習したり、歌を覚えてもらった

そのために、私も歌を覚えたり、踊りを練習したりして頑張りたいです。 早く練習して、完璧にして応援合戦を成功させたいです。

2010

年 5 月 1 2 日 (水)

白組、女子で話し合った結果・・・、私は、下の土台になりました。

今日、騎馬戦のメンバー、 4 人組を決めました。

下の土台も、上の人を落とさずに、早く走れるよう頑張ります。 本番で帽子を取られなないようにしたいです。

ちなみにメンバーは、高ちゃん、こにたん、○○さん、私、の 4 人です。 4 人全員で協力して騎馬戦、頑張ろうと思います。

ったりしたいです。

2010 年 5 月 17 日 (月)

|運動会まで後 1 週間!|

大変だぁ~。

間しかないということだ!

今日は、

5 月 17 日です。運動会は、

5 月 2 日です。ということは・・・運動会まで、約

1 週

そして 1 週間後の運動会には、完璧な演技ができるよう自分でも練習をしたり、みんなと協力し合 練習をスムーズに進めるために、 私は先生に言われる前に行動を起こそうと思います。 まだ、組体操は完璧じゃないし・・・。まだまだ、頑張らないといけないことだらけです。

2010年5月17日(月)

「家庭科クラブ」

先週の金曜日にクラブがありました。

か楽しみでした。そして今回のクラブでは、カナッペを作りました。

私は家庭科クラブに入っています。今まで私が入ったことのないクラブなので、どんなものを作るの

決めていいことになっていました。 ・ 6 年生全員で 4 つの班に分かれてやりました。カナッペにのせる物は、各グループで

私達の班は、イチゴとチョコレート、バナナ、イチゴジャムをのせることになっていました。 イチゴは、イチゴジャムと一緒にのせて食べるとおいしかったです。

ちなみにクラッカーは、 1 人 6 枚ずつだったので、私は 2 枚は食べて後の 4 枚は家にもって帰 チョコレートは、バナナと一緒にのせて食べてみました。どれも、とてもおいしかったです。

お家の人にあげると・・・

りました。

来月は、生キャラメルを作る予定なので、どんなのができるか楽しみです。 初めての家庭科クラブだったけど、上手く仕上げることができたので良かったです。 とみんな言ってくれました。

「おいしいネ!」

そして、素晴らしい卒業論文を完成させたいです。

2010 年 5 月 21 日 (金)

「郷土尾道卒業論文」

この前から、郷土尾道卒業論文を書き始めました。

私は千光寺について調べています。インターネットで調べただけでも、いろいろなこと事が分かりま

例えば・・・

本堂が古いことは知っていたけど、 千光寺の本堂は、今から約 120 年前に建てられたとか・・・。びっくりしました。 200年も前に建てられたとは知りませんでした。驚きです!

さて、これからは実際にその場所に行って色々なことを聞いたり、写真を撮ったりします。

きたいです。 この活動は 4 時間かけて行います。千光寺に行ったり、図書館に行ったりして色々なことを調べて

2010年5月22日(土)

「本番まで、後・・・」

今日は 5 月 2 日です。運動会本番は 5 月 2 日です。ということは、明日です!なんとなんと、

本番で今まで練習してきたこと、全~部出し切るぞぉ!そしたら、組体操も騎馬戦も、きっときっと でも、天気予報によると明日は雨!早く運動会やりたいよう。 本番まであと 1 日もありません!

成功するはず!

小学校生活最後の運動会。悔いの残らない運動会にしたいです。そして、いい思い出の一つとしてと

結果を待っててね!

みんなで力を合わせれば大丈夫!運動会、きっと成功するよぉ。

っておきたいです。

お楽しみに!

「創立 110 周年」

2010

年 5 月 2 2 日 (土)

土堂小学校は、今年で創立 11 周年です。その記念として、航空写真を撮りました。

ます。だんだんいい太鼓ができあがってきています。 その中で私達が最も緊張するのは、土堂っ子太鼓です。今、それに向けて一生懸命練習を頑張ってい そして、記念行事が 6 月にあります。記念行事は尾道市公会堂で行われます。

たくさん練習して、創立 11 周年記念行事で成功させたいです。

これからは、さらに上を目指して頑張りたいです。

2010年5月24日(月)

「運動会

また雨!おかげで運動会は延期になりました。 2 日だったのが 2 日、 2 日だったのが今のところ 2 日の火曜日になりました。明日は絶対でき

ますように。

でした。でも今年は違うんです!午前の部だけでなく、午後の部もあります。 そして、運動会のプログラムが変わりました。今までは午前だけで終わって、午後の部はありません

2 日に運動会ができず、中止になっていた町民運動会。その町民運動会で行う競技が復活し、

次は、町民運動会のオープニングのはずだった土堂っ子太鼓。わざわざ太鼓までプログラムに入れて

グラムの中に入っていました。何が入っていたかというと・・・。まず地区対抗のリレー。

下さいました。先生方、ありがとうございました。

小学校生活最後の運動会。最高の運動会にしたいです。明日は本気で頑張ります。そのためにも、雨よ降らないで!

プロ

「夏文宗末羽ョー

2010

年 5 月 2 日 (月)

「最終練羽

今日は 5 月 2 日。運動会でする組体操の最終練習がありました。

成功する確率の低い、大技からやりました。まずはピラミッド。

て今日、一生懸命取り組んだ結果・・・ 1 回目には成功せず、 2 回目で成功しました。これでは、

私達のグループでは、今までの練習で 1 、 2 回くらいしか成功したことがありませんでした。そし

本番に成功するか心配です。

緊張していた練習では・・・やっぱり 1 回目では成功しませんでした。 次に練習したのは 3 段タワー。これも、 1 , 2 回しか成功したことがありませんでした。とても

先生も言っていましたが、 私は、どちらの練習も集中力が途中で切れてしまい、失敗につながったんだろうと思います。

ということを私は目標にしたいです。そして、明日の運動会、絶対に成功させて見せます! 「本番で 10 %の力を出すのではなく、 150 %の力を全部出す。」

2010年5月25日(火)

「運動会」

今日 5 月 2 日火曜日に、運動会が行われました。天候が良くなかったため、延期になっていた運

私達 6 年生が出る種目は徒競走に始まって、騎馬戦、応援合戦、組体操の 4 つがありました。 一番緊張したのが組体操でした。ピラミッドやタワーなどは、練習中にあまり成功したことがないの

動会。やっと開催することができました。

で緊張が高まりました。 そして、いよいよピラミッドの時です。下から 1 段目、 2 段目・・・と、上へ上っていきます。

そして最後の 5 段目!なかなか 5 段目まで行ったことがないので心配でした。でも、私達は耐えま

やっと、ピラミッドが完成しました!!今までで一番うれしい組体操になりました。 もう、何も悔いは残っていません。全てが成功し、とても想い出に残る運動会になったと思います。

小学校生活最後の運動会。上手く終わる事ができました。

ばんざ~い!

成功して良かった!!

赤組と白組の勝負の結果は、白が負けてしまいましたが、全力を出し切ったので良かったと思います。

2010

年 5 月 2 5 日 (火)

「太鼓

今日、運動会の中で土堂っ子太鼓が行われました。

れてくださいました。一生懸命練習してきたかいがあったなあと思いました。

太鼓は町民運動会で行うはずでしたが、その町民運動会がなくなったのでプログラムの中に太鼓を入

今回、私達のクラスでは「龍神」という曲をたたきました。 部ずれてしまった部分がありました。普段だとずれてしまうと 1 回止めてやり直さないと合い

ませんでした。でも今日は・・・。

思いました。 わすことができました。これは、本番の時だけではなく、練習の時でも常にやっていけたら良いなあと ずれてしまった時、リーダーのリズムに合わせようという気持ちがあったのか、自然とリーダーに合

これからも、太鼓を頑張ろうと思います。そして、今以上にいい太鼓を作り上げます。

「交流会」

2010

年 5 月 2 7 日 (木)

今日は、立命館小学校の 5 年生の人たちとの交流会がありました。

交流会では 5 年生が太鼓をたたきました。私達 6 年生はあまり関わってないのですが、

目に私達の教室にモジュールの授業を見に来られました。

その時に見たのですが、立命館小学校の制服はとても豪華でした。少しうらやましかったです。

立命館小学校の制服が着てみたいと思いました。

立命館小学校の人が授業を見た時間は、とても短かったけどけっこう緊張しました!

またこんな機会があったら交流会をしたいです。でも、計算などをいつもと同じようにできたので良かったです。

私も

2

時間

「花だん作り」

2010

年 6 月 4 日 (金)

まずは、苗が入るくらいの穴を開けました。 昨日、学校の花だんに花を植えました。

次に、やっと苗を穴の中に入れて土をかぶせて完成です。 次は、根がよく張るようにということで、その穴に肥料を入れました。

その後はたっぷりと水をやります。

全部で 0 個ぐらい苗がありましたが、それを植えるのに、0 場所は石段の花だん、保健室前の花だん・・・他にもたくさんの場所がありました。 1 時間近くかかりました。

大きくきれいに育ってくれればいいと思います。 でも、花を植えたことで、けっこう花だんがきれいになったような気がします。

「理科の時間

2010

年 6

月 4 日 (金)

今貝 今は、「ヒトの体」という単元で学習しています。今回は、平常時の脈拍を数えました。(1 分間) 5 時間目に理科がありました。

それが終わった後、先生が話し始めました。話によると、次の時間は血液の勉強をするらしいです。 8 回でした。 9 回いってる人もいました。

の下の方を切って血液型を調べていたということです。 私はすごくびっくりしたことがありました。それは、昔の人が血液の勉強で血液型を調べるために耳

私は、耳を切って血液型を調べることはいやなので、ホッとしました。 でも、今の教科書には当然載っていないそうです。 です。

12 11 9 当日の予定は・・・ 10 9 郷土尾道卒業論文」 時 00 時 時 時 時 0.0 10 30 0 0 分 分 分 分 日 千光寺 市役所 学校出発 学校到着 商業会議所

先日、郷土尾道卒業論文を書くための取材に行きました。

2010

年

6

月 4 日 (金)

わたしは千光寺グループです。仲間は、○○さんと○○さん、そしてアリーンさんと私です。

市役所までは時間通りに行けました。でも、そこから商業会議所まで結構な距離があったのに、

時間

は 5 分しかありませんでした。

くことができました。 私たちも、「こりゃあ、やばい!!」と思い、懸命に走りました。努力の結果・・・、時間通りにつ

そこでのお話を聞き終わり、次は千光寺。ところが、私たちはさっき走ったせいか、とてもしんどく

なりました。

そして、 1 時 5 日・・・。まだ、私たちは話を聞いていました。 そして、20分かけて千光寺まであがりました。

またまた、「やばい!!」

それから、3分後・・・、私たちは走り出していました。

学校に着いたのは 1 時 0 分を過ぎていました。

予定を過ぎてしまったけど、取材ができてよかったです。

「委員会」

2010

年6月5日(土)

まずは、自分がどれだけブログの記事を書いているか分かるグラフを見ました 昨日、今年度第 3 回目の委員会をしました。

私の目標は記事を 10 個書くことです。

6 年生が終わるまでに、その目標を達成できたらいいと思います。

次は、先生の話を聞きました。 そのために、土曜日や日曜日、 時間がある時はできるだけネタを見つけて書こうと思います。

聞き終わってから私は、さらにもっとブログを書こうという思いが強くなりました。 目標達成に向けて、頑張ります!

2010 年 6 月 7 日 (月)

創立記念式典本番

今年は記念行事が公会堂で行われました。その中で私達 6 年生の大きな役目は、土堂っ子太鼓をた 昨日、創立記念式典がありました。土堂小学校は今年で創立 11 周年です。

ました。私は一安心しました。 大きなミスもなく、成功に終わりました。そろうかどうか心配だったところも、ちゃんとそろってい 組は「嵐」、2組は「一宮」という曲をたたきました。 たくことです。太鼓はオープニングで演奏します。

太鼓のあとは記念式典、ベッチャー太鼓保存会の皆さんの太鼓、武田美保さんの講演がありました。

とよく似ていたことです。 その中でもベッチャー太鼓さんの演奏では、とても驚いたことがありました。それは、土堂っ子太鼓 1 組がたたいた「嵐」という曲も、とてもよく似ていました。とてもびっくりしました。

ました。 太鼓の練習に一生懸命取り組んで、もっと太鼓が上手くなりたいです。

太鼓をたたいている人の声は、大きかったし迫力があったので、私も太鼓を頑張っていきたいと思い

2010

年6月9日(水)

一調理集習」

今日、 5 ・ 6 時間目に調理実習をしました。 何を作ったかというと・・・まず、ご飯を炊いて、次は味噌汁を作りました。

あげ、ねぎ、豆腐、みそ、それにだしに使うにぼしを入れることにしました。

味噌汁の具は自分達のグループで決めていいことになっていました。私達のグループはにんじん、油

なべだったので、米がだんだんふくらんでいくのが分かりました。 ご飯はいつも炊飯器で炊きますが、今日はなべに入れて炊きました。外からどんな様子かが見られる

ムーズにいったのでよかったです。担任の先生が、 味噌汁はみんなで一緒に作ったことがなかったので、上手くできるかなぁと思っていたら、わりとス

「このグループの味噌の加減は一番いい」

後片付けもさっと終わりました。全てスムーズにいってよかったです。 と言ってくださいました。とてもうれしかったです。

また、今度の調理実習でもスムーズにおいしく作れたらいいです。 今までよりもチームワークが良くなったと思います。 よかったです。

年 6 月 10 日 (未)

「スポーツテスト」

私の目標は 3 mを超すことでした。そのために、一生懸命投げました。 今日、スポーツテストの 1 つ、ソフトボール投げがありました。

そして、 2 球目・・・。最後のチャンスだと思いました。 29 本番は 2 回。そして、 1 球目・・・。結果、 25 mでした。

目標達成はできませんでした。残念でした。

ちなみに去年と比べると、記録は変わっていませんでした。けっこうショックでした。 小学校生活で最後のソフトボール投げ記録は、のびなかったけど無事終わりました。

来年は土堂小学校ではやらないけど、今度こそ 3 mをこえたいです。

mでした。

2010年6月10日(木)

「 1 年生のスポーツテスト」

今日、朝会の時間に 1 年生のスポーツテストがありました。 6 年生はそのテストの補助をします。 メニューは上体起こし、反復横とび、それに立ち幅跳びです。私も 1 年生の補助につきました。

たのでよく頑張ったなあと思いました。

最初は立ち幅跳びをやりました。 1 回目と 2 回目がありましたが、

そして次は上体起こしがありました。これも 1 回目と 2 回目がありましたが、 2 回目のほうが

記録がのびていました。

最後に反復横跳びです。これも 1 回目よりも 2 回目のほうが記録がのびました。 年生はどれも記録がのびていてすごいと思いました。私だったら 2 回目にはもう体力を使い果

たしてしまい、いい記録は出なかったと思います。

残りのスポーツテスト頑張ります! というわけで改めて 1 年生はすごいと思いました。だから私も負けずに頑張ろうと思いました。

2 回目のほうが記録がのび

「ピザ作り」

2010

年 6 月 11

金

今日、家でピザを作りました。

生地を作るまでがけっこう時間がかかりました。でも、 まずは、生地を作ります。その上に具材をのせます。

らず早くできました。

何をのせたかというと、トマトソース、ブロッコリー、パセリ、玉ねぎ、チーズの 5 つをのせまし

それから焼くこと 1 分・・・。こんがりと焼けたピザが出来上がりました。

た。

それを、家族のみんなで食べました。自分で作ったので、さらにおいしいピザができました。

また作ってみたいです。

今度は何か他の具材ものせてみたいです。

99

具財をのせるところからは、全然時間がかか

2010年6月11日(金)

「給食取材

れて楽しいです。 これは、今年から初めて始まったことです。毎回違う教室に写真を撮りに行くので、色々な様子が撮 私達報道委員会は 4 月から、給食を食べている様子を写真に撮っています。

様子が見られます。 2 · 3 年生はかわいいし、 4 • 5 • 6 年生は高学年らしくてそれぞれの学年で色んな

べていたのですごいと思いました。

私はこの前 1 年生の教室へ行きました。ちょっと騒がしいのかと思ったら、みんなすごく静かに食

これからも取材はずっと続くので頑張りたいです。逆に 6 年生の方がにぎやかなくらいでした。

今までにないシーンも撮れたらいいです。

2010 年 6 月 12 日 (主)

「パン作り」

ちょうど 4 人いたので、 4 個ずつ食べました。 直径 4 Cmくらいの、小さいパンが 1 個できました。 生地とパンの中にチーズが入ったチーズパンを作りました。

今日はパン作りをしました。

ほとんどチーズの味しかしませんでした。

今日作った時は、パンからチーズがとび出している物もありました。 けれども、外がカリカリでとてもおいしかったです。

だから見た目が悪くなっていました。

またおいしいパンができることを目指したいです。 見た目よりも味だけど、今度は見た目にも気をつけて作りたいです。

「朝そうじ」

2010

年 6 月 1 日 (水)

私達は毎日朝来たら 7 : 3 6 7 : 4 までの 1 分間朝そうじをしています。 太鼓で近所の方に迷惑をかけているので、そのおわびということで頑張っています。

学校周りがきれいになるように、一生懸命やっています。

でも最近、「太鼓をたたけて当たり前」という気持ちになっていて、あまり感謝の気持ちが伝わってい

ないような気がします。

だから、これからは自分がやると決めたところは責任を持って最後までやりきろうと思います。

そうすればもっと学校や地域がきれいになって気持ちよくすごせると思います。

朝そうじを一生懸命やれば、感謝の気持ちも伝えられて、学校もきれいになって一石二鳥ですね

た。

元 年 6 月 16 日 (水)

「太鼓

今練習している曲は、「乱鬼」という曲で、私達にとって初めてたたく曲です。 今も私達は太鼓の練習を続けています。

こう「乱鬼」という曲は、文化祭で発表する予定です。

文化祭では、その 2 つの曲の違いを伝えたいです。「乱鬼」は「新・乱鬼」という曲の元になった曲です。

近い大支とによった置き返さ、分よで、 今は教室での練習をしています。

新しく太鼓をたたく位置を変え、今までにたたいたことのない場所で挑戦できるような位置にしまし

私も自分の場所で一生懸命頑張ります。

初めて前列や竹を経験する人は頑張ってほしいです。

2010 年 6 月 16 日 (水)

「スポーツテストの補助」

私達 6 年 1 組は昨日 3 年 1 組のスポーツテストの補助をしました。

内容は、反復横とび、上体起こし、立ち幅跳びの 3 つです。

去年もこの学年を補助をしましたが、 3 年生なのに私の記録を上回っている人もいました。 私達が補助した 3 年生は、反復横跳びの記録がはんぱなくすごい 3 年生です。

だから今年も楽しみにしていました。

特にこの 3 年生はすごいと思います。

反復横とびでもやはり私の記録を上回るか、もしくは一緒の人がたくさんいました。

すごいと思いました。

去年もびっくりしたけど、今年もまたびっくりしてしまいました。 年生に記録を抜かされるのはくやしいので私はまた来年頑張ろうと思います。

2010 年6月17日(木)

「シャトルラン」

今日、体育の時間にスポーツテストの 1 種目であるシャトルランをしました。

男子からやりました。

私の目標は昨年が 64 回だったので、 65 回いくことでした。

人は短距離も得意だし、長距離も速いので当然かなぁと思いました。

そして男子が終わり、男子の中で最高記録は 10 回でした。私はとてもびっくりしました。でもその

トップ!!」と言いました。その時ちょうど 8 回でした。 そして女子の番が来て私も走り始めました。そろそろしんどくなってきて、パートナーの男子が「ス

私はスポーツテストの中であまり目標を達成したことがなかったので、シャトルランで目標を達成で

きてとてもうれしかったです。

もうこれでスポーツテストは終わりなので、最後にいい記録が出せて良かったです。

2010 年6月17日(木)

立方体作り」

今、私達 6 年 1 組は立方体作りに一生懸命です。

200、30を目標にするようになりました。

最初は一 方眼紙に

1 1

班 辺 100 1

個作るのを目標です。」ということにしていましたが、

今私の班は29個ぐらいです。

他の班も紙不足で結構困っているようです。

30 個を目標にしていますが、立方体を作る紙がありません。

それでもなかなか 30 個にとどきません。 私の班は他の班が使わなくなった紙をもらってなんとか立方体を作っています。

明日はもっと紙を集めて 30 個作りたいです。

cmの立方体の展開図をかき、それを切って組み立てて立方体を作っています。 10 を超えるとそれ以上の

2010

年 6 月 1 日 (土)

昨日の金曜日に参観日がありました。

ようなものです。 私達 6年 1組は、 算数の授業でした。内容は「単位量当たりの大きさ」でした。内容は「平均」の

今回はペットショップが出てきていましたが、誰かの意見で分数が出てきたりしました。 分数のまだ分かってないところもあるので、次回今回出てきた分数の意味を考えてみたいと思いまし

私は分数が出てきた意味がさっぱりわからなかったので、今度は答えが出ればいいと思います。

た。

2010年6月19日(土)

「プール開始

今日からプールが開始されました。

私達 6 年生は今日はありませんでしたが、 1 年生と 3 年生が水泳をやったそうです。

土堂小学校にはプールがないので、千光寺公園のプールに行って泳いでいます。 1 ・ 2 年生は浅いプール、。 3 ・ 4 ・ 5 ・ 6 年生は深いプールです。私達 6 年生は深いプ

千光寺公園のプールは端の方が浅く、真ん中に行くにつれて深くなっています。だから深い方に背の

明日は 6 年生もプールがあります。

高い人が行きます。

ールです。

今年の私の目標は、「平泳ぎを 5 秒台で泳げるようになること」です。

目標達成できるように、一生懸命練習をがんばりたいです。

2010年6月21日(月)

「ソフトバレーボールの試合」

昨日、長江中学校の体育館でソフトバレーボールの親睦球技大会がありました。保護者の方が親睦を

この大会は、土堂小学校のクラス対抗で行われます。去年は私がいたクラスの 5 年 1 組が優勝しま

した。今年はどうなるのか楽しみでした。

深める大会です。

そして試合が始まりました。私のいる 6 年 1 組はどんどん勝ち進み、ついに決勝戦まできました。

決勝戦は 4 年 2 組と対戦しました。

最後の 1 秒ほどで相手がサーブミス。 6 年 1 組の優勝が決まりました。 2 連覇達成!

私はただ応援していただけだけど、とてもうれしかったです。

逆に一生懸命最後まで戦ってくれた先生、保護者の方はすごいと思いました。

最後は 1 点差で勝てたけど、相手はなかなか強くてリードされる場面もありました。 あまり練習する機会はなかったと思うけど、心が 1 つにまとまりすごい試合だったなあと思います。

来年はどうなるのかはわからないけど、また一生懸命戦ってほしいです。 そんな中、勝てて私はとてもうれしかったです。

2010年6月22日(火)

「水泳始まり!」

こんにちは~。今日から 6 年生も水泳がスタート!

体操をしてからシャワーを浴び、基本的なことから始まりました。最初はバタ足とか、だるま浮きと

千光寺山に行くまで一苦労・・・。長い坂道を歩き、やっとプールに着きます。

カ・・・

その次にクロールです。少し練習した後は記録を計りました。初日なのに記録を計ると聞き、みんな

びっくりしていました。私も正直びっくりでした。

に泳ぐことになりました。 びくびくしながらも泳ぎました。 1 年ぶりなので泳げるか心配でした。よりによって私は 1 番最初

そんな中、めでたくゴール! 記録は 3 秒。

途中で止まっちゃうかと思いました。最後の 1

mくらいは、ほとんどやけくそって感じでした。

遅くても泳げたことだけでうれしかったです。

また明日も水泳があるので、頑張りたいです。 そしてなんと 2 本目、 3 本目もありました。 2 本目は 3 秒、 3 本目は記録が上がり、 3 秒でした。とてもうれしかったです。

II2

2010 年6月24日(木)

今日、 3 回目のプールがありました。今日のメニューは平泳ぎでした。

最初は水に慣れることから始め、それが終わると次はいよいよ平泳ぎの練習に入りました。何度か練

習した後に、 1 人 1 人先生に見てもらいました。 その後自分はどこを練習すれば良いのかを知り、 3 つのグループに分かれました。

つ目は手の動きを練習するグループ。

つ目のグループは足の動きを練習するグループ。

そして 3 つ目はもうタイムを計るグループ。

私は最初、足の動きを練習するグループにいました。

何度か練習した後、先生に「足はもう合格!」と言ってもらい、今度は手の練習グループに行きまし

た。 するとそこでは「手はきれいだよ。」と言ってもらい、一気にタイムを計るグループにいきました。

記録は 25 でも 3 秒台の人とか 2 秒台後半の人がいたので、もっと頑張って記録を伸ばしたいです。 私の目標は「平泳ぎで 5 秒台になる」ということだったので、もう目標を達成しました。 mが 4 秒というタイムでした。

2010 年 6 月 3 日 (水)

「水泳

今日は、 1 ・ 2 時間目に水泳がありました。

た後は記録をはかりました。まずは泳げる人も泳げない人もみんな記録をはかりました。 わたしはクロール 2 秒、平泳ぎ 4 秒とこの間よりも。いい記録を出すことができました。

まずは水に慣れることから始めました。そしてクロール、背泳ぎ、平泳ぎをやりました。少し練習し

その後は背泳ぎをやる人、バタフライをやる人、平泳ぎを50 mの記録をはかる人、練習をする人の 4

つのグループに分かれました。 私は平泳ぎしかできないので平泳ぎを 5 m泳ぐグループにいきました。

そしてスタートの笛が鳴り、2 m泳ぎ終わったときにはもう疲れていましたが、最後の2 mだと思

ってがんばって泳ぎました。

その結果、タイムは 1 分 5 秒というタイムでした。

思ったより遅かったけど今度やるときはこのタイムを超したいです。

2010年6月30日(水)

「パラグアイ戦」

昨日、ワールドカップの日本 vs パラグアイ戦がありましたねぇ。

日本はデンマークに勝ち、決勝トーナメントに進出しました。そして決勝トーナメント最初の試合は、

パラグアイとでした。

夜の 11 時キックオフなので私は見ていないのですが、日本国中の皆さんがテレビに夢中になってい

たんじゃないかなぁ?と思いました。

それによると前半、後半どちらのチームも点が入らず、 0 対 0 のまま延長戦に入ったようでした。 ところで皆さんはパラグアイ戦見ましたか??私は朝のニュースのハイライトで見ました。

そして延長戦でも決着がつかず今度はPK戦に入ります。

3 人目の駒野選手。はずしてしまいました・・・。パラグアイは全員が決めて、日本の敗退が決ま

りました。

私はここまで頑張ってくれた日本の選手はすごいと思います。

1票よ「ヾく、 4 ‐ ごっこけご、 ここをうせっこうなかったので、私は満足しています。

延長戦、PK戦に行ったくらいだから、両チームの強さは変わらなかったと思います。日本は十分強

目標は「ベスト 4 」だったけど、一生懸命戦ったのならそれでいいと思います。

次回 4 年後のワールドカップ、頑張ってほしいです。

今度こそベスト 4 だぁ~!

2010

年6月3日(水)

図上

今日、図工でファンシークレイという粘土を使いました。

それは、白くてやわらかくて、少しボンドのにおいがします。かたまると丈夫になり、透明感が出ま

今回はその粘土を使って、「光とかげ」という勉強をすることになりました。

活かしていくかという勉強です。

す。

粘土で何か型を作った後、その型の中に「エッグライト」という光を入れます。その光をどうやって

私は、かき氷を作ることにしていました。光を使うことで、かき氷の味をいちごやレモンなど、色々

な味にすることができます。色々な味が楽しめていいと思いました。 カップを作ってその中にライトを入れ、本物のストローをさします。

まだ完成していませんが、本物らしい良い作品ができるといいと思います。

次回もがんばります。

2010 年 7 月 6 日 (火)

「ナップザック作り」

私はミッキーマウスの柄にしました。今日、家庭科の授業でナップザックを作りました。

次は仮縫いをしました。最初は、布に印を入れました。

今日はそれで終わりです。

最後にひもを通す穴を作りました。

次回は、たぶんミシンで縫うと思います。 でも裏返してみると、とてもきれいにできていてうれしかったです。

ナップザックは修学旅行でも使うので、うまく完成させたいです。

賞を目標に頑張って行きたいです。

2010 年 7 月 7 日 (水)

「音楽コンクールに向けて」

今日、5、 6 時間目に音楽があり、合唱の練習をしました。

5 分間の休憩の前に担任の先生が、

「とても上手くなっているからその調子で頑張って。」

そして、歌うことに関して、色々なことを練習し、

1 時間がたちました。

私はこのまま続けて頑張ろう、と思いました。

と言ってくれました。

そしてまた色々な注意を受け、 6 時間目終了。

時間目が終わった時には私達でも上手くなった、と思えるような歌声になりました。

けれどもコンクールに出るにはまだまだだと思うのでこれからも練習を一生懸命やって、グランプリ

た。

2010年7月8日(木)

「エッグライト」

ファンシークレイで作った作品の鑑賞会をしました。今日、 3 , 4 時間目を使って図工をしました。

た。その瞬間を、カメラで撮ります。 鑑賞会の後、先生の提案でエッグライトという 7 色に光るライトで空中に何かを描くことをしまし

例えばハートを描いたとします。それで写真を撮ると、きれいにハート型が写っていると言うわけで

す。私も何人かで文字を作りました。

そして先生に写真を見せてもらうと、とてもきれいに写っていました。担任の先生も、

と言っていました。とてもうれしかったです。すてきな写真が撮れてよかったです。 「すごいー!」

でも私は光で何かを描いて写真を撮るとそれがきれいに写っているということにとてもびっくりでし

必ず暗い所でやって下さいね!

2010 年7月9日(金)

1 学期も・・・」

夏休みは 7 月 2 日から始まります。 今日は、 7 月 9 日です。

休みをぬいたら、学校に来るのも 1 週間ほどしかありません。 1 週間学校に行けばもう夏休み!!

うれしいです。

そう考えるとちょっとさみしいなあ・・・・。

でも 6 年生は、今年で小学校を卒業するから残り後 2 ・ 3 学期しかないことになります。

もう少しで 1 学期も終わるけど、残りの 1 学期、 もっと楽しもう!

そして 2 ・ 3 学期も、 1 日 1 日を大切に学校生活を送ろうと思います。

2010年7月9日(金)

「お気に入りの風景・場所」

介をします。 今回は私の、土堂小学校の中でお気に入りの風景・場所の紹

私が好きな場所は屋上です。



私たちはその屋上で、休憩時間におにごっこをしています。

土堂小学校の屋上は 2 階に分かれています。

まず、見えるのは学校の運動場、そして尾道の町、その向こうに尾道水道が見えます。 そして、今回は屋上から見た尾道の風景を紹介します。

どれも尾道らしい風景です。

私はこの屋上から見た風景が大好きです。



2010 年7月12日(月)

委員会」

この前、 7 月の委員会がありました。

ている人に比べ、 1 個の差でした。もっと頑張らないといけないなぁと思いました。先生からは

まず最初に、自分がどれだけブログを書いたかというのが分かる表を見ます。私は、

「報道委員会はとてもいい状態だ」

と言ってもらいました。

ブログの数は、7 月の時点で去年 1 年間の数よりもかなり多いそうです。先生にそう教えてもらっ

た時は、とてもうれしかったです。

私は 6 年生なのでもっとブログの数を増やしていきたいです。目標は 10 個!

せんでした。 次はブログの記事に写真を入れる方法を教えてもらいました。結構いっぱい手順があって覚え切れま

またやり方に慣れたら記事にたくさんの写真を使っていきたいと思います。

1 番多く書い

大雨

2010

年7月12日(月)

そのせいで私はとび起きました。 今日の朝、いきなりすごい大雨が降ってきました。

学校は臨時休校となりました。

テレビを見ると、広島県の尾三地区には大雨・洪水警報が出されていました。

その後、雨はやんで学校に行けそうでした。 雨も降っていないのに学校を休むなんて・・・。

早く学校に行きたいよー

いやだなあ。

その間に、ナップザックを完成させたいです。

2010

年7月12日(月)

私が使うミシンには、私を合わせ 2 人しかいませんでした。 今日は学校で第 2 回目のナップザック作りをしました。

「さあ、やろう」

と準備を始めましたが、下糸が上手くセット出来ませんでした。

先生にやってもらい、上手くできたと思ったら 4 時間目が終わりました。

今週はあと 4 時間家庭科をとるそうです。 やり始めたとたん、またすぐに空回りして上手くできず、その日はミシンを使わずに終わりました。 それから 5 時間目。

2010

年7月14日(水)

月曜日から本当は学校のはずなのに・・・・。月曜日は警報、火曜日も警報、そして水曜日も警報・・・。 今日は水曜日です。

と、毎日警報が出て、土堂小学校は臨時休校となりました。 尾道の方はそこまでひどい雨は降っていませんでした。それなのに大雨警報や洪水警報が出ています。

なんだか毎日休みなので、ちょっと早い夏休みみたいでした。

学校にいたらやることいっぱいのはずなのに、家にいたら何だか暇で仕方がないですよー。 あーあ。

明日には警報解除かな?

早く警報が解除されて学校へ行きたいよー!

そうだといいな。

2010年7月14日(水)

「お世話になりました。」

今まで私達に英語を教えて下さっていた先生が、外国へ行ってしまうそうです。それを聞いた時はと

てもびっくりしました。 とてもお世話になった先生なので、クラスで 1 分間だけお楽しみ会みたいなのをすることになりま

した。

私たちは、その先生に 1 人ずつがメッセージを書きました。それを大きな紙に貼って先生に渡す予

定です。

英語の先生の後ろにハンカチを置く時に、メッセージも一緒に置いてびっくりさせようというわけで 始めはじゃんけん列車。それが終わったら、並んだまま円になってハンカチ落としをします。

す。

私はこの会が上手くいくといいなあと思います。本番は 1 日金曜日。 頑張って成功させよう!

「 6 連休」

2010

年 7 月 16 日

金

なんでこんなことになったかというと・・・毎日毎日尾三地区に警報が出たからです。ちょっと大雨 土堂小学校は土曜日から木曜日まで、ずっと休みでした。というわけで 6 連休!

昨日、私は起きてから警報が出ていることを知ってとてもびっくりしました。

が降った時もあったけど、昨日の木曜日などは雨など全然降りませんでした。

私は起きてすぐ雨が降っていないんだったら学校行ける!と思いました。やはりその警報はすぐに解

除されました。

そして今日。やっと学校に行ける日が来ました。久しぶりの学校。石段を登るのがきつく感じました。 でも、やっぱり学校は楽しいなあと思いました。

残り少ない 1 学期。

生懸命頑張ろう!

2010 年 7 月 1 6 日 (金)

「英語の先生のお別れ会」

今日の 3 時間目に英語の先生のお別れ会がありました。時間は最後の 1

ハンカチ落としの時、最後に先生の後ろにハンカチを落とします。それと一緒にメッセージを書いたカ じゃんけん列車やハンカチ落としをしました。私たちが考えていた作戦は、とても上手くいきました。

英語の先生はメッセージカードを見た時とてもびっくり-ードも置いていきなりびっくりさせようという作戦でした。

英語の先生はメッセージカードを見た時とてもびっくりしていました。そして最後には、

「素晴らしい!」

と言って下さいました。

れしかったです。 ハンカチ落としが終わった後は、英語の先生が退場していきました。私はこの会が成功してとてもう

先生はどこか外国に行って勉強をするそうです。外国でもまた頑張って活躍してほしいと思います。

先生、これからも頑張ってください。

「給食の取材」

2010

年7月16日(金)

まずは 1 年 2 組の教室に給食風景の撮影に行きました。 今日の給食時間に、テレビ局の取材がありました。

食べているところを見ると、とても 1 年生らしくてかわいか みんな楽しそうに食べていました。

ったです。 報道委員会は、毎日交代しながら給食の取材があります。 この写真が 1 年生教室で撮った写真です。

これからも、かわいいシーンを撮っていきたいです。



「大休けい取材!」

2010

年7月16日(金)

この子はフラフープで遊んでいるようですね。 この写真は運動場で遊んでいる子を撮ったものです。

遊んでいてほしいと思います。 高学年になったらいろいろと忙しいので、今のうちにたくさん それをみると、私にもこんな時があったなあ・・と思いました。

私も、もう 1 度あの頃にもどりたい!



科学・自由研究」

2010

年7月16日(金)

今日は、「自由・科学研究のテーマ」を考えました。 今日の 5 時間目に理科がありました。 ゴキブリだとかでんぷんだとか、みんな色んなこと言っていました。

私は、「寒天の素になっているテングサについて調べる」をテーマにしました。先生に言うと、 「それだけではなく、他の海藻でテングサの代わりをするものはないか調べてみたら」

面白そうなので、それも追加で調べることにしました。早く試してみたいです。

と言われました。

面白い研究を見つけられるといいなあと思います。 そして他の人の研究も、ぜひ見てみたいです。 いなあと思います。

2010年7月16日(金)

一卒業論文

今、私達 6 年生は論文を書いています。テーマは自分で決めます。私は「千光寺」というテーマを

か 2 ページにまで増えていました。書きたいことはたくさんあるし、どこを削ろうか、どこを付け足 書くことはたくさんありますが、最終的にはA 4 で 1 ページにまとめないといけないそうです。 削れるところは削って、まだ足りないところは付け足して・・・。という風にしていたらいつのまに

でも、先生にアドバイスをもらいながらだんだん完成に近づいています。でもまだまだ完成には達し

したらよいのかとても悩みました。

ていません。先生にたくさんアドバイスされたし、どこを直したらよいのか何度も考えました。 そして今、論文の完成に向けて頑張っています。色々工夫した後には、とてもよい論文ができたらよ

そして、もっと千光寺について深く学んで、尾道のすばらしいところを知れたらよいと思います。

2010

年7月16日(金)

宿題はたくさんあります。でも、できるだけ早く終わらせて・・・。でも丁寧にやろうと思います。 私は宿題したり、旅行に行ったり・・・。とにかく色んな事がしたいです。 だんだん迫ってきた夏休み。

後、夏は暑くてたぶん大丈夫だと思うけど、健康にも十分気をつけようと思います。

私は特に早寝・早起きを意識できたらいいと思います。(できれば) 色々するけど、やっぱり楽しい思い出がたくさんできたらいいと思います。

そして夏休みを通して、自分で成長できたと感じられたらなあと思っています。

みなさんはどのように夏休みを過ごしますか?

(宿題など丁寧にやって)

「広島テレビ取材」

2010

年7月16日(金)

報道委員会が写真を撮っている様子や、ブログを書いている様子などを撮っていただきました。 今日、大休けいの時間から広島テレビの方が取材に来られました。 大休けい、給食時間、昼休けい、放課後の 4 回、色んな様子を撮られていました

またこんな機会があったらいいと思います。 楽しそうにみんなが遊んでいるところ、給食を食べているところ、色んなシーンがありました。

もっと全国の人に報道委員会を知ってもらいたいです。

2010

年7月17日(土)

「晴れた!」

昨日はちょっとくもっていて、夕方には少し雨も降りました。

そして今日は晴れるかなあ?と思っていると空から太陽がのぞいていました。

でも晴れたら暑いんだよなあ。 こんなに晴れたのは久しぶりかなあ。 やっと晴れたなあと思いました。

やっと梅雨が明けるかも。

まあ、夏らしくて良いかなあと思います。

そしたらいよいよ夏だ!!

夏といえば夏休み!!

夏休みはどんどん迫ってきているぞ!

心が和むようです。

実際に見てみるともっときれいでした。

2010 年 7 月 2 0 日 (火)

「ランプシェード」

文字を作りました。 この前作っておいたランプシェードを使って、「 110 」という

けっこうきれいに写っています。 そこでできた物がこの写真に写っています。↓ そこでがきた物がこの写真に写っています。↓



2010 年 7 月 21 日 (水)

「学校

今日は夏休みの第 1 日目。

本当だったら夏休みのはずなのに、

実際に行ってみると、 1 時間は勉強(夏休みの宿題)して、その後は太鼓、スポーツ運動をしまし

6 年生は学校。学力補充をすると聞きました。

た。

授業っぽいものはありませんでした。私は授業をするのかと思っていました。でもそのかわりに、宿

学力補充の日は、あと 7 月 2 日だけです。早く宿題が終わるといいです。

題が進んだのでよかったです。

ごっこをしました。やっぱり鬼は大変で、全然つかまえることができませんでした。 スポーツ運動で、今日は体育館が開いてなかったのでバスケはできませんでした。そのかわりにおに

今度バスケの練習ができればいいです。

2010

年7月24日(土)

学力補充も終わり、やっと夏休みが来たって感じです。

私が通っている土堂小学校も 21 日から夏休みでしたが、 2 日だけ学力補充という日があって、勉 皆さんの所も夏休みが始まりましたか? (宿題)をしたり、太鼓をしたり、バスケットボール、サッカーをしたりしました。

強

その 2 日間も終わり、やっと夏休みです。 あと夏休みは 1 ヶ月以上ありますが、楽しく過ごしたいです。

私は愛媛県に旅行に行きます。

みなさんはどこかに出かけたり、旅行に行ったりしますか?

まあ、そんな中楽しく過ごしましょう!

2010

年 7 月 30

日 (金)

学力補充が終わり、やっと夏休み気分かなって所で、今度は 8 月 5 日に全校登校日があります。 登校日に 1 部の宿題を提出したり、授業があったりという感じで、ほとんどいつもの学校と変わら 夏休みになってから、もう 1 週間がたちました。

で、その日の登校日が終わったら、次は 2 日にまた全校登校日があります。

ないですね。

それから 5 日休んだら、 3 日からもう新学期?! その日も授業があったり、宿題を提出したりと、けっこう忙しいです。

何か今年の夏休みは、いつもの夏休みと違いますね。 夏休み前に警報のためにいっぱい休んじゃって、授業時間が足りないそうです。

図書館

2010

年 7 月 30

日 (金)

この間、図書館に行きました。

夏休みだから人が多いかなあと思って行くと、やっぱり多い・・・。 これだけ人がいるんだから、1 人ぐらい知り合いがいるだろうなあと思いながら歩いていると・・・。

早速発見!!

しばらくすると、その人の笑い声が私の耳にも入ってきました。

向こうも気付いていました。

クラスメイトの○○君を見つけました。

まだいたんだ、と思いました。

ちょうど帰ろうと思ったとき、まだ○○君は帰っていなくて、家族で並んで本を読んでいました。

2010年8月2日(月)

「夜店

昨日、7 月 3 日に今年 2 回目の夜店に行きました。今週は前回とは違うメンバーで行きました。

私はしていませんが、友達は射的を何回もしていました。私は近くで見ていました。

射的の球がお菓子などに当たって、倒れる様子が面白かったです。友達は、チョコボールやガムなど

を当てていました。

他に射的をやっていた人で、カルピスを当てた人がいたのでとてもびっくりしました。めったに当た

らないので、すごいと思いました。

私は、かき氷を食べて、家族にみたらし団子を買って帰りました。 射的の他に、枝豆を買っている友達もいたし、くじ引きをしている友達もいました。

今回は第 2 回目の夜店でしたが、前回とは違った面白さがありました。友達と久しぶりにゆっくり

話せたのでとても楽しかったです。

またこういう機会があればいいと思います。

「セミの声」

2010

年 8 月 2 日

月

いよいよ夏本番!!毎日毎日晴れて、雨が降る時なんてないですね。 こんにちは!

家の庭でも、毎日セミが鳴いています。よく晴れた日は、特別大きな鳴き声が聞こえます。 家の中にいると、まだ静かに感じますが、外に出たとたんセミの声が大きく聞こえます。

でもセミは寿命が短いので、大切にしてあげないといけませんね。 もうちょっと静かだったら良いのになーとよく思います。

それに夏だけしか鳴かないんだから、もうちょっとがまんしないとね。

年 8 月 5 日 (木)

今日は登校日でした。第 1 回目の登校日ということで、 1 部の宿題を提出しました。

後は太鼓をやったり、授業をやったりと忙しかったです。 1 時間目から 3 時間目までありました。

朝はそうじと太鼓。

1

2 時間目は音楽の授業で歌の練習をしました。

これで登校日は終わりました。 3 時間目は理科の授業で、メディアルームで過ごしました。

今度、またみんなと会うのが楽しみです。 次回の登校日は、 2 日後の 8 月 2 日にあり、その時に全ての宿題を提出します。

年 8 月 5 日 (木)

今日は登校日で授業もありました。

今日も、その練習。

低音と高音のパートに分かれてやりました。

私は高音のパートです。

高音の方が人数が少ないので、頑張って大きな声を出せるようになりたいです。 これからもっと練習して、みんなの心が 1 つになるように練習していきたいです。

今私達は、合唱コンクールに向けて課題曲の「つばさをください」を頑張って練習しています。 2 時間目は合唱の練習でした。

「花火大会」

2010

年8月8日(日)

8月7日に花火大会が行われました。

花火の数は毎年、

約 130 発です。今年も、尾道水道で華やかに花火が打ち上げられました。

私は、テレビでずっと花火の見物をしていました。

ハート型の花火もありました。全部とてもきれいでした。特に、 最後の花火がきれいでした。

気に何発もの花火が上がり、とてもきれいでした。

ベートーベンの「運命」という曲と共に、たくさんの花火がありました。

今年の花火大会も盛り上がって終わりました。 とてもきれいなので、また来年も見たいと思います。

年8月8日(日)

いよいよ暑くなっきました。 もう 8 月ですね。

それに毎日晴れ。 ほとんど毎日、 5 ℃を越える日が多いと思います。

晴れるばかりでなく、 時々、雨が降ってほしいと思います。 ちょっとでも雨が降れば涼しくなりますよね。 雨も降れば良いのになあ。

降るのなら降ればいいのに。

しばらくすると、また晴れて太陽が出てきました。

雨

2010

年8月12日(木)

毎日いい天気が続き、 でも、ついに雨が降りました。 晴ればかりでした。

これも台風が近づいてきたからですかねぇ?

降りすぎるのもよくないけど、もうちょっと降ればいいのになあ。 でも、また雨が降りそうな空になってきました。

尾道はちょっとしか降りませんでしたが、大阪や京都の方はとても激しく雨が降っていたそうです。

「あと少し」

2010

年8月1日(木)

最初は 4 日もあったのに・・・。もう夏休みが半分を過ぎて、あと 1 日ほどになりました。

時が流れるのは早いですね。

夏休み中の 2 日には登校日があり、それが終わって 3 日には授業が始まります。

そう考えると、これからの10 充実した日を過ごしていきたいです。 日間もあっという間だと思います。

年8月1日(木)

8 月 1 日から 1 日までの 4 日間、旅行に行ってきました。行き先は愛媛県。

私達が泊まった宿は、とても海が近くて窓から外を見ればすぐ海が見渡せます。窓を開けると波の音

まで聞こえてくるくらいです。

- 1 日目が終わり、 2 日目。 日目と 2 日目では、宿が違うので移動をしました。
- たいでとても楽しかったです。 日目からはログハウスに泊まりました。そこでは、ご飯も全部自分達で作りました。林間学校み

日目は海水浴

4 日目には荷物をまとめ、尾道へ帰ってきました。なんだかこの 4 日間が、とても早く過ぎた気

がします。 とても楽しかったので、いい思い出になりました。

年 8 月 19

 $\widehat{\pm}$

家や店の中は快適だけど、外に出るとサウナのようです。 こんにちは!毎日毎日、暑い日が続きますね。

暑くて海に入ったりプールに入ったりするのは気持ち良いですね。 でも、たまには雨が降ってほしいです。 ニュースでも毎日「 3 度以上の猛暑日になる」と言っています。

そして、ちょっとでも涼しくなったら良いのになあと思います。 暑いので熱中症にならないように気をつけましょう!

「登校日

2010年8月25日(水)

今日は、 2 回目の登校日でした。夏休みの宿題や、絵、習字作品などを提出しました。

私と〇〇さんが使っているミシンは使えなかったので、今日は違うミシンですることにしました。 3 時間目は家庭科。家庭科では、ナップザック作りをしました。

でも、ボビンに糸を巻く時に上手く巻けず、結局は手で巻くことにしました。

私のナップザックはどうなっちゃうんだろう?

今度家庭科がある時には、ちゃんと縫えるといいな。

やっと巻けて、使おうと思った時に、授業は終わり。

年 8 月 25

日 (水)

今回は魚を 15 匹買いました。 私の家では、熱帯魚を飼っています。 夏はとても涼しい気分になれます。 昨日、熱帯魚を買いに行きました。

でもこれで水槽の中には魚が約 4 匹!! といっても、とても小さな魚なのであまり増えたようには見えません。

これから元気にすごしてくれるといいです。

そのためにお世話頑張ります!

「J~KIDS 大賞─広島県代表」

2010

年9月3日(金)

なんと土堂小学校のホームページが、J~KIDS 大賞広島県代表に選ばれたのです!! 今日の朝、うれしい知らせがありました。

でも、とてもうれしかったです。

私はとてもびっくりでした。

今度の目標は全国。 土堂小学校のホームページは認められたんだなあと思いました。

全国で最優秀校に選ばれるように、これからもブログをいっぱい書いて頑張りたいです。

2010 年 9 月 11 日 (主)

「家庭科クラブ」

私は家庭科クラブに入っています。昨日クラブがありました。

ってくることになりました。 今回は暑いので特別にと先生が「パフェ」を企画してくださいました。 コーンフレークとアイスクリームは先生が用意してくれて、後はトッピングしたいものとカップを持

みんなチョコチップや缶詰など、色々なものを持って来ていました。

それをアイスクリームの上にのせて食べました。

来月は手芸をするそうなのでとても楽しみです。 暑かったので、ちょっと溶け気味でしたが冷たくておいしかったです。

2010 後期児童会選挙 年9月11日(土)

私も 6 人のうちの 1 人の応援者になりました。 そのため、 6 年 1 組 2 組から 6 人ずつが立候補します。

もう少しで後期児童会選挙があります。

6 年 1 組でも 6 人の立候補者が決まり、今は選挙に向けての準備が進められています。

立候補する 2 人の人達、頑張ってくださいね! あともう少ししか準備期間がないので、選挙に間に合うように準備をしたいです。

2010年9月1日(日)

修学旅行 ~ 1 日目~」

昨日、修学旅行に行ってきました。今回は 1 日目についてお話します。

新幹線に乗っていると、あっという間に京都駅についてしまいました。その間はトランプをして楽し まずは出発式をして、次は電車で福山駅まで行って・・・。福山駅からは新幹線に乗って行きました。

京都駅からはバスで二条城まで行き、見学をします。

い時間をすごしました。

敷に行ったり、買い物をしたり盛りだくさんでした。 次は映画村に行きます。そこで昼食を済ませ、たっぷりと自由時間をすごします。その間にお化け屋

夕食後は京都タワーできれいな夜景を見ました。

映画村を出た後も金閣寺、清水寺に行き、宿に到着。

次の日が楽しみになりました。とても充実した 1 日がすごせてよかったです。

2010 年 9 月 19 日 (日)

「修学旅行 ~ 2 日目~」

こんにちは。

修学旅行、とても楽しかったです。今回は 2 日目についてお話します。

朝起きると、布団の整理をし、朝食をいただきました。

を見比べてみました。 そこからはバス移動でお寺見学の始まりです。まずは平等院鳳凰堂に行って、 10 円玉の裏と実際と

次は東大寺、その次は法隆寺とお寺見学を続けました。

3 つのお寺を見学し終え、ついに修学旅行最後の所、

海遊館です。

した。家族へのお土産を買ったり、ジンベエザメを見たりしていい思い出になりました。 海遊館では、現在サメの博物館などの色々なイベントをやっていると聞いていたのでとても楽しみで

この 2 日間はとても短かったように思います。でも仲間とのいい思い出が作れてよかったです。 ついに修学旅行も終わり、後は新幹線で尾道へ帰るだけとなりました。

一合唱

2010

年9月30日

 $\widehat{\pm}$

今、私達 6 年生は音楽コンクールに向けて練習を頑張っています。

日の授業の中に、だいたい 1 時間か 2 時間は音楽の練習です。今日も、

楽でした。

1

練習の中で先生からは、

3 . 4 時間目が音

今日の練習で、また 1 つ上手くなったような気がします。

と言ってもらいました。

「だいぶ気持ちが伝わるようになってきたね。」

コンクールは 2 週間後!

日の時間を大切にし、頑張りたいです。

「衣替え」

2010

年9月3日(木)

こんにちは。

だから、毎年 1 月になるとスモックを着て登校します。ところで、 1 月といえば衣替えがあります。もう 9 月も終わりました。次は 1 月!早いですね~。

でも、 1 月になったばかりの頃は、すぐ暑くなって学校では脱いでいます。

・記録をはかるときは絶対に 10 cm跳びます!

私はこの間90

cmしか跳べなかったけど、今回は 5 cmのびて 95

c m ! 「走り高跳び」

2010

年 9 月

30

日 (未)

今、体育で走り高跳びの練習をしています。今度の陸上記録会に出るためです。

後は、ソフトボール投げ、走り幅跳び、走り高跳びの 3 種目があります。 陸上記録会では、 100 m 走と 50 mハードル走には全員が参加します。

私はソフトボール投げが得意なので、一応ソフトボール投げに出ることを希望しています。 その 3 種目の中で、自分が出たいものを希望し、練習して本番に参加します。

何度か跳んだ後に、記録をはかります。練習は全員がします。

年 9 月 30

日 (木)

今、総合学習では「広島自慢」という作品を作っています。 この間作った「郷土尾道論文」を中心にA 4 の紙 1 枚にまとめます。

私は「千光寺」について書いています。 この作品は県のコンクールに送られるそうです。

締め切りがせまっています(広島自慢)。

あともう少ししか時間はないけど、いい作品を完成させたいです。

論文や広島自慢を書くことにより、さらに尾道の素晴らしさについて知る事ができてよかったです。

年 9 月 30

日 (木)

令 朝の登校時間に石段で選挙運動が行われています。

何かというと・・・

立候補者の応援者も一緒に立ってあいさつをします。

後期児童会執行部に立候補している人が、朝、石段に立ち、

みんな、頑張ってやっています。 その時、立候補者はたすきをかけ、応援者はポスターを持ってやります。

選挙、本番もその調子で頑張ってください!

167

あいさつをするというものです。

2010 年 10 月 1 日 金

後期児童会選挙 リハーサル」

立候補者は全部で 1 人です。 今日、昼休けいに後期児童会選挙のリハーサルがありました。

歩き方や読み方の練習をしました。 1 人全員が終わったら、みんなでアドバイスを言い合いました。

その中には、「目線をみんなの方に向け、目配りをする」などのたくさんのアドバイスが出ました。

選挙は来週の月曜日です。

立候補者のみなさんは、全力をつくしてがんばってほしいです。

2010 年 10

月1日(金)

下の写真は 1 年 2 組の掲示物を撮ったものです。 今日、委員会で写真を撮りました。

これを見て 1 年生のみなさんは、毎日学校を楽しんで頑張っ すごく明るい掲示物で、明るい気分になりました。

てください。



「昔のもの」

2010

年10月1日(金)

今日は、委員会で写真を撮りました。 下の写真は、 4 年生が掲示している、昔のものの写真です。 私は、学校にある掲示物を撮りました。

今では見られない電話などがありました。 こんなに古い物を初めて見たので、びっくりしました。



2010 年 10 月 1 日 (金)

夏休みの思い出」

す。 下の写真は 1 年生の教室にある、夏休みの思い出の日記で下の写真は 1 年生の教室にある、夏休みの思い出の日記で入日、委員会で写真を撮りました。

楽しそうな情景が頭に浮かびました。



2010 年 10

月1日(金)

気に入ってくれるのかなあ?と思っていたら、先生は 今日は、たまたま納豆が出ていました。 今日、新しい英語の先生と一緒に給食を食べました。

みんなと色々話して、楽しい給食時間でした。 日本風の食べ物を気に入ってもらえてよかったです。

「納豆が好きだ」と言っていました。

年 10

月1日(金)

今は、文化祭に向けて「乱鬼」という曲を練習しています。 毎日、太鼓の練習があります。

いです。

そのためにも毎日の練習、

頑張りたいです。

まだまだ課題いっぱいで、とてもじゃないけど完成とはいえません。

「声が出てない」、「手が上がっていない」などの課題を一つ一つクリアして、文化祭には完成させた

年10月13日(水)

「合唱コンクールまで・・・」

さらに上手くなるために、完成度を高くするために、みんな一生懸命頑張りました。

そして、今日も合唱の練習がありました。

ついに、合唱コンクールまで後 2 日!!となりました。

本番で大成功するように、あと 2 日間、大事にしたいです。 その結果、とてもいい歌が出来上がってきたと思います。

年10月23日(土)

音楽コンクール」

私達土堂小学校は、 2 日目の午後の部の 2 番目でした。 場所はしまなみ交流館で、曲は「つばさをください」と「地球星歌」です。 この間、音楽コンクールがありました。

けれども・・・。結果は残念ながら予選で落ちてしまいました。 その日は、今までの中で一番上手く歌えていたと思います。

2 日目に出場した小学校の中から本戦にいけたのは 4 校です。

音楽コンクールで結果を残せなかった分、文化祭で頑張りたいです。

2010 年 10 月 23 日(土)

「文化祭本番まで・・・」

文化祭本番は・・・明日!!

ついに、本番まで後 1 日となりました。

各学年それぞれの見所があり、とてもいい作品が出来上がっています。

私達 6 年生は、合唱と群読と太鼓をやります。

果を最大限発揮し、感動を伝えることができたらいいと思います。 特にこの 2 つは、今日の最後の練習でもあまり上手く行かなかったので、本番は今までの練習の成 合唱と群読では、 お客さんに感動を伝えられるように頑張りたいです。

です。 また、他の学年の人にも今までの練習の成果を発揮して、いい作品をお家の方に見せてあげてほしい

太鼓では、気迫と迫力が伝わるように頑張りたいと思います。

2010年10月25日(月)

「文化祭 本番」

昨日、文化祭の本番でした。

2 組は「龍神」という曲です。

私達 6 年生は、音楽コンクールで発表した合唱 2 曲と太鼓の発表です。太鼓は 1 組は「乱鬼」、

1 月 1 日にあった音楽コンクールで土堂小学校は予選通過できませんでしたが、その分この文化

祭で頑張ろうと決めました。

たです。 小学校生活最後の文化祭だったので、練習の成果を発揮するというよりも、「楽しむ」の方が強かっ

かなぁと思い、さびしい気持ちにもなりました。 太鼓も最高学年として伝統を残そうと頑張りました。今思えば、もう 2 度とこの舞台に立てないの

たりなど、とっても楽しかったです。 午後からは、あかりっちさんと私を含め 6 人でバザーをまわりました。ゲームをしたりご飯を食べ

水曜日には陸上記録会があります。 文化祭が終わり、 6 年生も残り 5 ヶ月。 一生懸命頑張ったので、お昼ご飯はとってもおいしかったです!!

頑張るぞぉ~。

「文化祭

2010 年 10 月 26 日 火

当日はその成果が十分に発揮でき、良かったです。 どれも、今までとても一生懸命練習してきました。 を出も、今までとても一生懸命練習してきました。 昨日、文化祭がありました。

退場するとき、お客さんがとても大きな拍手を送ってくれたのでうれしかったです。

そして、練習してきてよかったなあと思いました。

小学校生活最後の文化祭、とても良いものになったなあと思いました。

「文と茶」)、ギー)

2010

年10月26日(火)

「文化祭 ~バザー~」

今年も友達と一緒に行きました。 だームをしたり、ご飯を食べたりしました。 だっと館では、健康福祉祭が行われました。 昨日、学習発表会がありました。

どれも、去年よりも記録が上がっていたのでうれしかったです。そこでは、握力をはかったり上体起こしをしたりしました。

小学校生活最後のバザー、とても楽しかったので良かったです。

2010 年11月7日(日)

陸上記録会

この間、陸上記録会がありました。

私達、土堂小学校の 6 年生が参加したのは南部地区陸上記録会です。

この記録会には、市内の小学校の 6 年生が集まり、ソフトボール投げや走り幅跳びなどをします。

そして、あと 1 種目は自分で選択出来るようになっていて、走り高跳び、走り幅跳び、 mハードル走と 100 m走は全員参加です。

50

ル投げの中から、私はソフトボール投げを選びました。 全員参加の種目が終わり、選択種目にうつりました。 ソフトボー

違う学校の人達とも話せて、とても楽しかったです。

そこでは、ソフトボール投げに参加する人が集まっていました。

あまりよい記録は残せなかったけど、よい想い出になってよかったと思いました。

2010 年 111 月 7 日 日

「オープンスクール」

11 月 4 日にオープンスクールがありました。 この日は、 来年度土堂小学校への入学を希望している人達が参観する日でした。

そして 5 時間目、 6 年生が合唱や太鼓を披露しました。

何も分からないのに、 反対に残念なことは、太鼓の途中に寝ている子がいたことです。 6 年生の太鼓をたたく真似をしていてくれて、とてもうれしかったです。 その中で私がうれしかったのは、太鼓をしている時に、太鼓のリズムを刻んでいる子がいたことです。

できれば、カンペキを見せたかったので、残念でした。 こうした事もあり、この日はあまり上手く行った発表ではありませんでした。

でも、この失敗を次に活かし、頑張りたいと思います。

2010 年 11 月 7 日(日)

「Jキッズ大賞

なんと・・・、土堂小学校がJ~KIDS 大賞でベスト 8 を受賞しました。

した。 そして、高ちゃんとアリーンとイッシーと私の 4 人で、表彰式に参加させていただくことになりま

当日は、他の学校の人達とも交流できるので、とても楽しみにしています。

また、今まで頑張ってきてよかったなあと思いました。 土堂小学校の代表なので、ちゃんとした姿で参加したいと思っています。

これからも、より良いホームページを目指して頑張りたいです。

年11月2日(水)

11 月 13 日と 14 日に東京に行きました。

今回、土堂小学校のホームページがベスト 8 に選ばれたので、表彰式に参加させていただきました。 目的は、J~KIDS大賞の表彰式です。

その場で最終発表があり、ベスト 8 の中から、大賞とその他 3 つの大臣賞が選ばれました。

いざ東京に着くと、人の多さやビルの高さにとてもびっくりしました。

土堂小学校は、ベスト 8 で終わってしまいとても残念でした。

でも、多くの人達と交流(名刺交換)ができたので良かったです。

また 1 つ輪が広がったような気がします。

これからも、より良いホームページを作るためにも、委員会活動を頑張っていきたいと思います。

「マラソン練習」

2010

年11月2日(水)

これは、 11 月からマラソン練習が始まりました。 1 月にあるマラソン記録会のための練習です。

時間は10分間。 5 6 年生は海岸沿いのベルポール広場という所に走りに行っています。

私は、割と長距離が得意なのでマラソン記録会をけっこう楽しみにしています。 マラソン記録会で全力を出すためにも、今から練習を頑張りたいと思います。

時間いっぱい、全力で走ります。

「調理実習

2010

年 11 月 26

日 (金)

今週の水曜日に調理実習をしました。

家庭科の班に分かれて、家族が喜びそうな 1 食分のごはんを作りました。 お好み焼きを作っている班もあったし、デザートにゼリーを作っている班もありました。

チャーハンと味噌汁には、タマネギを使いました。 私達 1 班は、チャーハン、味噌汁、チンジャオロース、もやしのごま和えを作りました。

ほかにも、料理がとても上手な人がいて、おいしくできたのでよかったです。 大変だったけど、○○さんと、○○さんが一緒に切ってくれました。

今回のことを活かして、家でも作ってみたいです。

「マラソン」

2010

年11月26日(金)

岸沿いを走ります。 走る場所は、 1 ・ 2 ・ 3 ・ 4 年生はグランドを、 今、朝会でマラソンの練習をしています。

5 . 6

年生は、ベルポール広場という海

毎日頑張っていますが、ライバルがなかなかぬかせません。

ぬかしてもまたぬかされてしまい、どうしても追いつけません。

本番では、今までよりもいい記録を出したいです。

本番は、来週の水曜日です。

年11月26日(金)

今、図工で「ユラユラ クルクル」という単元をやっています。 「クランク」という針金を使います。

私も頑張って、いい作品を作り上げたいです。 まだ、完成ではないですが、みんないい作品を作ろうと頑張っています。 紙粘土を使ったり、紙を切ったりして、色々な工夫をしています。

そして、自分の納得がいく、作品を作りたいと思います。

年11月26日(金)

「委員会」

今、委員会活動をしています。

私は、小学校を卒業するまでに、 まずは、今までに自分の書いた、ブログの数を見せてもらいます。 150 個のブログを書きたいと思っています。

発信していきたいと思います。 これからも時間があったら、その日あった出来事や、行事などのブログをたくさん書いて、全国へと だから、今もブログを書いています。

次は、取材へ行ったり、ブログを書いたりします。

ほかの委員会の活動などを撮影します。

この活動では、他の委員会活動が分かって楽しいです。 これからも、委員会活動を頑張っていきたいです。

今度のクラブ活動も楽しみです。

来月は、裁縫をします。

「クラブ」

2010

年 11 月 26

日 (金)

私は、家庭科クラブに入っています。この間、クラブ活動をしました。

今回は、ホットケーキを作りました。

また、デコレーションではきれいな色でよかったです。 ホットケーキは、ちょうどいい具合に焼けたのでおいしかったです。 焼き上がったホットケーキに、チョコやフルーツをのせて食べます。

食べてみると、おいしかったのでうれしかったです。

「朝掃除

2010年12月1日(金)

みんな一生懸命やっています。 朝掃除の様子です。

きれいになりました。



5 年生は一生懸命やっています。今日の朝の太鼓練習の様子です。

「太鼓」

2010年12月1日(金)



2010 年 12月 5日 日

「マラソン記録会」

土堂小学校では毎年、 1 月にマラソン記録会が行われます。

私達 6 年生のマラソン記録会は予定通りの 1 月 1

日に行われました。

今年も、

まずは、 1 時間目にペアの 1 年生の記録をはかります。

全員がはかり終わったら、次は 6 年生です。

でとても楽しい思い出となりました。 また、そのあとには 1 年生と一緒にころがしドッチボールをしたり、 私は自己新記録が出たのでとってもうれしく、達成感が味わえました。 おにごっこをしたりできたの

今年のマラソン記録会は、いいタイムも出たし、 1 年生と仲良くなれたのでとても良かったです。 小学校生活最後のマラソン記録会は、いい思い出となったので良かったなあ、と思いました。

「大なわ大会」

2010

年12月15日(水)

私達 6 年 1 組は、 6 年 2 組と対戦しました。今日、大なわとび大会が行われました。

でも、始まってから跳んでいると、だんだんその緊張もほぐれ、みんなすごく頑張っていました。 始まる前はとても緊張して、本当に跳べるかな・・・と不安になりました。

さて結果は、というと・・・・なんと 6 年 1 組が勝ってしまいました。 ひっかかった人がいても、励ましながらいいチームワークだったと思っています。

その記録は練習中よりもとてもいい記録でうれしかったです。

なんとしてでも勝ちたいです!明日は、 5 年 2 組と対戦です。

2010 年12月16日(木)

「スポーツ大会 ~最終日~」

始まって最初のほうはとても緊張し、寒いのもあって体がふるえていました。 私達は昨日勝利し、今日の 2 回戦に挑みました。 今日はスポーツ大会の最終日でした。

相手は 5 年 2

最初はみんな緊張して体が動かず、ひっかかるばかりで、 ついには 5 年 2 組にぬかされてしまい

でも!途中から私達は挽回しました!そしてついに・・逆転! 5 年生が少し調子が悪くなってしま

ました。

ったのもありましたが、見事 6 年 1 組勝利!!

始めは負けるかなあ・・・、と不安いっぱいでしたが、終わってみるとホッとしました。 それに、記録が昨日よりもあがっていたので、とてもうれしかったです。それもまた最高記録。

今回の大なわ大会、とても楽しかったです。

改めて、前期児童会のみなさん、後期児童会のみなさん、準備を色々とありがとうございました!

了 2 全 月 o 2010

年12月16(木)

「 2 学期も・・・」

冬休みは 1 月 2 日からで、学校は 1 月 2 日で終わりです。 今日は、 12 月16 日です。

今になって、とても早かったなあ・・・と感じました。特に、 2 学期は盛りだくさんでした。 ということは・・・・・土日をぬくと、あと 2 学期も残り 5 日!!

います。 でも、卒業するまでにもっと色んな事をして、思いっきり楽しみたいです。 6 年生は卒業するまでにあと 3 学期を残すのみ。もっと成長して、いい中学生になりたいです。

文化祭や修学旅行・・・ 6 年生でしか味わえない貴重な体験もでき、とても良い 2 学期だったと思

そして 1 歩でも成長できたらいいと思います。

「太鼓」

2010

年 12 月 16 日

(未

今、私達 6 年 1 組は 4 年 1 組に太鼓を教えています。

曲は「波」という曲です。

私は太鼓をすることで「本気になる」ということを学び、けっこう成長してきたかなあ、 6 年生がお手本を見せたり、個人練習をしたりしながら練習を進めています。

ということも知ってほしいと思っています。

ます。

だから、 4 年生にも太鼓を教えて伝統を守ることも大切だけど、太鼓をすることによって成長する

そのためにも、 6 年生が責任を持って太鼓を教えていこうと思います。

197

と思ってい

2010 年12月17日(金)

「花の植えかえ」

2 組に分けて、活動を行いました。 今日、海岸通りの花だんの花の植えかえがありました。 1 組 と

子で交代してこれでいいかどうか見合いました。 それぞれ花の配置を考えました。配置を考え終わったら、男子と女 私達 1 組は花だんが 2 つあったので、男子と女子に分かれて、

え終わることができました。 土をほるのがとても大変でしたが、なんとか時間内には全部を植 OKが出たら、花を植え始めました。

でも、チューリップの花がさく頃がとても楽しみです。 球根を植えたのですが、今花が見られないのでとても残念です。



みんなで花だん作りができて、とても良かったと思います。良かったです。

年12月17日(金)

「ニュース番組

作っています。 「ズームイン」や「おはよう日本」などのニュースを参考にしながら、チームに分かれてニュースを

今、国語でニュース番組を作っています。

その季節にあった台本を考え、最近学校内で行われた行事などを主な内容としています。

私達のチームは、「めざましテレビ」を元にしながら台本を考えています。

自分たちで満足のいくニュース番組を作りたいと思います。

12月2日が本番です。

年12月17日(金)

そのあと、先生がパソコンで錯覚のページを見せてくれました。 中には「本当にこれ、平行??」と思うものもありました。 先生がいろいろな錯覚のプリントを見せてくれました。 この時間はとても楽しい時間でした。 ただの絵が動き出してとてもびっくりしました。

昨日、理科で錯覚の勉強をしました。

年12月17日(金)

今、委員会活動をしています。 まずは、ブログの更新数を見ます。

色々と行事がたくさんあったので、たくさん書くことができました。 その後は、ブログを書いたり、コメントを書いたりしました。

これからもたくさんブログを書いて、全国のみなさんに情報を発信していきたいと思います。

「地区会

2010年12月1日(金)

私たちの地区は、電車で来ているので、マナーなどの反省をしました。 私の地区は体育館で地区会がありました。 マナーを守って、いい態度で電車に乗ろうと思いました。

昨日、地区会がありました。

年12月3日(木)

今日は12月3日です。 ということは、 201 年もあと今日を含めてあと 2 日しかありません!!

思い出してみれば、今年も色んなことがありました。

修学旅行に太鼓の発表・・・。

来年もいい年になるといいなあ・・・と考えています。 いい年がむかえられますように! 6 年生でしかできない体験もたくさんでき、充実した 1 年だったと思います。

年1月7日(金)

そこは、見渡す限り雪だらけで、尾道ではとても見られない景色でした。 私は、 1 月 2 日と 3 日に鳥取の大山に行きました。

帰る時は、だんだん雪がなくなっていったので、ちょっとさみしかったです。 ソリすべりや雪玉を投げをしてとても楽しかったです。 2 日目に雪遊びをしました。

私はまだ、尾道で雪を見ていません。

尾道でも雪が降ればいいなあ、と思っています。

たくさん想い出を作ろう!

「始業式

2011

年1月7日

金

始業式では、校歌を歌ったり校長先生のお話などがありました。 今日、 1 月 7 日に土堂小学校の第 3 学期始業式が行われました。

離任式では、先生がこの学校からはなれるということで、さみしかったです。 始業式の後には、 5 年 1 組の太鼓の披露や、離任式などがありました。 また、 3 学期を頑張ろうという気持ちがわいてきました。

でも、 3 学期も 6 年生最後の学期として頑張っていきたいと思っています。

2011年2月2日(水)

「バスケットボール」

令 6 年生女子は、小学校体育連盟主催の球技大会に向けて、朝や体育の時間を使って練習をして

最初はあまりバスケに興味がなく、練習もやる気がなかったのですが、今となってはけっこうバスケ

います。

にはまっていて練習がすごく楽しくなっています。

チームに分かれてパス練習やシュート練習などをしています。

その練習が終わったら、色々なチームと試合をします。点が入ったらうれしいし、 勝ったらとてもい

い気分になります。

あと思います。 でも、本番は「土堂のチーム」として試合に参加するのでみんなで協力し、いい結果が残れば良いな

本番は 2 月 1 日です。その日まで楽しく協力しながら練習を重ねていきたいと思います!

2011年2月14日(月)

「球技大会」

先日、 2月1日に小学校体育連盟主催の球技大会がありました。

尾道市の中のいろいろな小学校 5 校が集まり、女子はバスケットボール、男子はサッカーをやりま

たチームで逆転し、勝利を収めました。 その中でも特に 2 回目の「向東③」がとても強く負けっぱなしでしたが、最後のバスケ部が集まっ 私達6年1 組は向東小学校と 2 回対戦しました。

結局私達は全勝しました。今まで練習を重ねてきて本当に良かったなあと思いました。また、みんな

み、頑張っていきたいと思います。 もう少しで卒業ですが、この残り少ない期間を大切にし、クラスのみんなでいろいろなことに取り組

で頑張ってきたので達成感が味わえました。

「なわとび」

2011

年2月18日(金)

今日の体育では、なわとびとソフトバレーボール、ソフトボール投げをしました。

2 回練習をし、本番は 1 回投げました。

メインはソフトボール投げでした。

すごく悔しかったです。

私の記録は大幅に下がり、約8 メートル近く下がっていました。

でも、卒業まで全力を尽くして頑張りたいと思います。もうちょっと練習すればよかったかなあと思いました。

年 2 月 18 日 金

キャラなどもグループごとに考え、すべて英語で劇をします。 参観日では、英語の劇を保護者に披露します。 今度、参観日が 2 月 2 日にあります。

土台は「大きなかぶ」ですが、私達は「大きなかぼちゃ」ということで劇を作成します。 私のチームはキャラクターとしてアンパンマンシリーズをやります。

たくさん練習していい劇を披露して、小学校生活最後の参観日をいいものにしたいと思います。

年2月18日(金)

板に自分で好きなイラストを考え、彫刻刀で彫っていきます。 今、図工では卒業に向けての作品を作っています。

掘るのが意外と難しく、掘りすぎたりガタガタになったりして結構大変でした。

私はトトロの絵を描きました。 丸い部分などとても難しかったです。

しかし、うまく仕上げたいです。

そして、小学校生活最後の個人作品、 いい作品にしたいと思います。

完成がとても楽しみです。 しかも、箱の中にはオルゴールが入っているので、できあがったら早速ならしてみたいです。

年2月18日(金)

薬物乱用防止教室

2 月 1 日水曜日に、薬物乱用防止教室がありました。

薬物の乱用を防ぐ教室で、ゲストティーチャーとして 6 名の方が来てくださいました。

教室ではビデオを見たり、話を聞いたりしました。

とが分かりました。 薬物を乱用してしまうとやめられなくなったり、脳が破壊されてしまったりして、とても恐ろしいこ

に薬物は乱用してはならない、と改めて思いました。 また、漢字も全然書けなくなってしまい、記憶がなくなってしまうことを知り、大人になっても絶対

合い言葉は「ダメ。ゼッタイ。」です。このこと頭に残しておきたいと思います。

がとても楽しかったです。

2011年3月4日(金)

一六送会

3月2日、3日、4日に六送会がありました。

うゲームをしました。この六送会は 5 年生が企画してくれたもので、とても楽しかったです。 日目は、3 ・ 4 年生との交流でした。内容は「爆弾ゲーム」と「スキップてつなぎおにご」で

初日の 3 月 2 日は 1 ・ 2 年生との交流で、「じゃんけん列車」と「猛獣狩りに行こうよ」とい

ら鬼と一緒に手をつなぎ、逃げている人を追いかける、というゲームです。初めてやったゲームでした 「スキップてつなぎおにご」では、スキップをしながらおにが逃げている人をおいかけ、つかまった

3 日目は、「マイムマイム」と「握手会」をしました。この日は全校のみんなでやりました。

改めて、この会を企画してくれた 5 年生のみなさん、本当にありがとうございました! 握手会では全校の全員と握手をしました。今回の六送会はとても楽しかったです。

家庭科

2011

年 3 月 4 日

金

今、家庭科で大太鼓用のカバーを作っています。大きな布に文字を書いたり、校章を描いたりします。

また、このカバーに私達の思いを込めたいと思います。

大太鼓にはカバーがないので、クラスのみんなで一生懸命作りたいと思います。

そして、これからも太鼓を受け継いでくれたらいいと思います。

2011年3月4日(金)

「大太鼓カバー」

今、家庭科の時間に土堂小学校に恩返しができないか?ということで大太鼓のカバーをクラス全員

デザインは、上と下に「All for one One for all」と書きます。「一人はみんなのためにみんなは一人

のために」という意味です。そして真ん中に土堂小学校の校章を書きます。その左右に左には男子が考

えた漢字一文字の「愛」、右には女子が選んだ漢字一文字「志」を書きます。

私は、役割であかりっちさんと一緒に「志」を書くことになりました。

ワードで作った「志」という文字を参考に長さや太さをものさしではかりながら書きました。

画数は少ないですが、結構大変でした。みんなから推薦されて決まったので責任重大です。

でもとてもうまくできたので、とても良かったです。

明日は、みんなが書いた下描きを、みんなで色塗りをします。どんなふうになるのかなぁ・・・。

楽しみ~ぃ・

「あかりっちのブログ」

著者:あかりっち

報道委員会への在籍:平成21年度 5年生

平成22年度 6年生

2023年3月22日(水)第1刷発行

発行者:ブログ「土堂っ子日記」を文庫本風にする会

発行所:尾道市立土堂小学校

ブログ「土堂っ子日記」文庫 刊行の辞

もに、ブログ「土堂っ子日記」が今まで続いてきたのは、この 6 年生のおかげと感謝しています。 生から 5 年生 24 名を、 27 名の6年生が指導していたのです。当時の 6 年生には、負担をかけてしまっていたなと申し訳なく思うとと 年生は、忙しい毎日を送っていました。土堂っ子太鼓においては自分たちの練習はもちろん、下の学年の指導もしないといけません。 堂っ子日記」が誕生しました。その当時の 6 年生にお願いし、その日の日直さんにブログ記事を書いてもらうことになりました。しかし 6 平成 🔞 年度。 土堂小学校の公式ホームページを制作するにあたり、コンテンツの中に子どもたちが関わるものがあればと思い、ブログ 「土

書くことに慣れる必要があると思い、子どもたちには「毎日、記事を書く」、「 1 週間のうち 1 つは写真付きの記事を書く」という、厳し き継ぐことになりました。 45 分間の委員会活動の中で、壁新聞を作り、ポスターを貼り、あまった時間でブログを書くという、なかなかハ い決まりを課していました。 ードな委員会でした。また、この当時の委員会は、前期・後期制で、 ① 月にメンバーチェンジをしていました。だから、早い段階で記事を 平成 19 年度。それまでは、校内掲示用の壁新聞を作ったり、ポスター貼りが主な仕事だった報道委員会が、ブログ「+堂っ子日記」を引

会が担当することになり、報道委員会は、ブログ記事の作成のみとなりました。また委員会活動は、1年を通して活動することとなりました。 したり、放送でその日の給食のメニューの紹介や、給食にまつわるお話をしたりします。 報道委員会の仕事をする上での決まりは、他の委員会とは違います。例えば給食委員会は、当番制で給食の時間に給食室の前で交通整理を 平成 ② 年度。報道委員会の仕事が多岐に渡り児童の負担が大きいということで、掲示物作成とポスター貼りは、新たに設置した掲示委員

こなしていくのは、なかなか根気が必要な気がします。 ます。このように記事を書くのは、メンバー 1 人 1 人に任せています。自分で自由に仕事をするようなやり方で、ペースを掴んで仕事を 報道委員会は当番制ではなく、記事を書くためのネタを自分で探し、記事を書くための時間を自分で作り、そして記事を書きたい時に書き

報道委員会の児童がブログに綴る文章は、自分の周りでの出来事や感じた事など、何気ないものばかりです。しかし、その何気ない 1 つ 1

コツコツ一生懸命に記事を書いてきた児童の頑張りを称え、ここに、ブログ「士堂っ子日記」文庫を皆様にお贈りします。

一時が経つに連れて輝きを増し、その時の土堂小学校や尾道の様子を思い出すことができます。

